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Núñez/Belgrano

Los comerciantes que están sobre Cabildo en la zona de Belgrano empezaron a mostrar su temor por el proyecto  
que prevé extender el Metrobus Norte hasta el viaducto Carranza, en Palermo. Mi Belgrano consultó entre los locales 
de Núñez cuál es el balance que hacen a más de siete meses de inaugurado el primer tramo de la traza.

Gran preocupación por la  
extensión del Metrobus Norte
Por Gonzalo Bañez Villar
gonzalo@mibelgrano.com.ar

“Yo uso el Metrobus para ve-
nir a trabajar y estoy contento con 
el servicio, pero al mismo tiempo, 
han bajado las ventas en este último 
año”, cuenta Martín, propietario de 
uno de los locales ubicados sobre 
Cabildo al 3200. Su caso ejemplifi-
ca de la mejor manera las dos caras 
de éste proyecto: por un lado, mayor 
comodidad de los pasajeros, y por el 
otro, pérdidas económicas para los 
comerciantes.

Casi todas las personas consul-
tadas, en su mayoría dueños de los 
locales, coincidieron en que “hay 
menos ventas en general”, seña-
lando que la falta de lugares para 
estacionar es el factor que más los 
perjudicó. “Por más que antes no se 
podía frenar sobre la avenida, los 
autos paraban, ponían las balizas y 
bajaban a consultar. Hoy eso ya es 
imposible”, explicó Mauricio, que 
trabaja en Núñez hace 27 años.

Al reducir la calzada vehicular 
producto de los carriles exclusivos 
para colectivos, no sólo se quitó 
estacionamiento, sino que hizo au-
mentar la demanda de lugares en las 
calles perpendiculares, provocando 
una saturación de las mismas. Por 
ende, ya casi no hay clientes que 
“entran a chusmear”, sólo están los 
que se dirigen al local en búsqueda 
de algo en particular.

Unos pocos afortunados tienen 
sobre la vereda una dársena para 
uso exclusivo de carga y descarga 
de productos, pero que al mismo 
tiempo hace las veces de estaciona-
miento momentáneo. Aun así, los 
vehículos que se detienen ahí están 
en infracción, además de dificultar 
el trabajo de los que sí necesitan 
esos espacios.

Poco alentadoras fueron las pa-
labras de los consultados: “A los 
comerciantes que les van a cons-
truir les recomiendo que se armen 
de paciencia, porque las obras se 

hacen largas y el resultado puede 
ser peor del esperado”, coincidieron 
muchos.

Otra crítica que sumó gran canti-
dad de adhesiones fue la altura que 
tienen las paredes que dividen los 
carriles, porque según dicen, qui-
tan visibilidad. “Si un auto viene 
en sentido hacía General Paz, prác-
ticamente no ve que comercios hay 
sobre la otra dirección, y si lo hace, 
tiene que prestar mucha atención, 
no es sencillo”, reclamó Horacio. 
Mi Belgrano verificó que efectiva-
mente es muy dificultoso poder ver 
un local de la mano contraria a la 
que se está circulando.

Igualmente, hay personas que no 
se mostraron en contra de la cons-
trucción, como es el caso de Raúl, 
propietario de una mueblería hace 
más de 30 años en Cabildo al 3400, 
quien dijo que no se nota una gran 
diferencia en el volumen de las ven-
tas.

Aunque la obra del Metrobus sí 
está inaugurada, no sucede lo mis-
mo con otras de remoción de tierra 
para los estacionamientos de las for-
maciones subterráneas de la línea 
D. Tal es el caso de la obra que se 
encuentra sobre Guayra, con una fe-
cha estipulada de finalización para 
fines de enero de este año, pero don-
de aún siguen trabajando, y según 
los encargados, “por unos meses 
más”, contó el dueño del local de la 
esquina.

Desde el Gobierno de la Ciudad 
Autónoma de Buenos Aires asegu-
ran que más de 200 mil usuarios 
de transporte público se vieron fa-
vorecidos por la construcción del 
primer tramo del Metrobus, y que 
este segundo permitirá todavía un 
mayor número de beneficiarios, 
algo que es apoyado por la mayo-
ría de las personas que usan con 
frecuencia el servicio. Pero la opi-
nión generalizada de los comercios 
es que ellos salieron perdiendo: “No 
nos favoreció, y por eso hoy te digo 
que me hubiese gustado que no se 

construyera”, reflexionó Oscar, otro 
propietario.

Lo cierto es que a mediados  
de marzo el secretario de Transporte 
de la Ciudad, de Buenos Aires Juan 
José Méndez, presentó el proyecto 
de extensión del Metrobus Norte a 
los comerciantes que se encuentran 
sobre Av. Cabildo entre Roosevelt, 
hasta donde llega actualmente, y 
Santos Dumont, que será la última 
estación.

Al ser consultados, un gran nú-
mero de comerciantes aseguraron 
que no recibieron la información 
correspondiente a la construcción y 
hasta se mostraron desinformados 
sobre el tema. Mientras que aque-
llos que sí lo están, mantienen su 
preocupación e incertidumbre.

“Tengo contacto con muchos co-
legas de ambas zonas, donde ya fun-
ciona el Metrobus y donde no, y las 
opiniones que recibo no son alenta-
doras”, contó Ramón, encargado de 
un comercio ubicado sobre Cabildo 
y Ugarte. Al mismo tiempo, admi-
tió conocer a muchos pasajeros que 
usan con frecuencia éste medio de 
transporte y “ellos sí están conten-
tos con los cambios en comparación 
a como era antes”.

Aquellos que se encuentran más 
para el lado de Juramento tampoco 
están conformes con el nuevo pro-
yecto: “Tengo miedo que bajen las 
ventas”, aseguró Mónica, siguiendo 
la línea de los comentarios men-
cionados anteriormente y de otros 
propietarios de la zona.  “Mejora-
mos el transporte, pero destruimos 
el comercio. ¿Esa es la idea?” sos-
tuvo otro comerciante, quien piensa  
que la extensión del Metrobus es 
una inversión innecesaria, porque 
la línea D del subte ya realiza ese 
recorrido.

Si bien los comercios de Belgra-
no son más grandes y su finalidad 
puede ser tomada netamente como 
paseo, la incertidumbre por lo que 
pueda suceder es unánime entre los 
consultados.

Datos proporcionados 
por el gobierno de la 
ciudad de Bs. As.
 
El Metrobus Norte en su etapa 2 contará con 2.8 km de 
extensión y revitalizará los barrios de Belgrano, Colegiales 
y Palermo transformándose en un nexo clave entre el Me-
trobus Juan B. Justo y la Av. General Paz.

Características: 2.8 km de extensión, desde Roosevelt 
hasta Tte. Benjamín Matienzo que contaran con 5 estacio-
nes y 22 paradores.

Impacto: 250 mil beneficiados, 35% de reducción de tiem-
po de viaje promedio, 16 líneas de colectivo involucradas.

Objetivos: Mejorar la movilidad, el ordenamiento y la cir-
culación de la Av. Cabildo. Revitalizar los barrios de Bel-
grano y Palermo. Potenciar la conectividad norte del prin-
cipal eje de vinculación entre la Provincia de Buenos Aires 
y la Capital Federal. Reducir los tiempos de viaje y permitir 
mayor regularidad para mejorar la operación del servicio. 
Promover el cambio modal desde el auto particular hacia el 
transporte público. Mejorar la convivencia en el tránsito y 
optimizar la seguridad vial de la zona.

Prioridad transporte público: Permitirá mejorar el ser-
vicio de las 16 líneas de colectivos beneficiando a 250 mil 
personas todos los días.

Mayor Seguridad Vial con cruces peatonales más segu-
ros, accesibles y cómodos: Se acortarán los tramos de cru-
ce con apoyos peatonales intermedios en todo el corredor.

revalorización de veredas: Se renovará el mobiliario ur-
bano de la zona, mejorando la calidad urbanística del corre-
dor. Además, al no haber personas esperando el colectivo 
en la vereda, habrá más espacio para caminar y se mejorará 
la operación de frentistas.

Para los autos particulares: Las condiciones serán simila-
res aunque con un ordenamiento más eficiente del tránsito 
que les permitirá ahorrar un 15% de tiempo de viaje. Con-
tarán con cuatro carriles (dos por sentido de circulación).

Carga y descarga: Se dispondrán dársenas para carga y 
descarga, para que la calzada se mantenga sin obstruccio-
nes y las veredas continúen siendo zonas de resguardo para 
los peatones.

CLASES PARTICULARES DE  

PORTUGUÉS  
A DOMICILIO 

Prof. Pablo Kogan  
EGRESADO DEL INSTITUTO 

LENGUAS VIVAS JRF  
portuguespablokogan@gmail.com 

4796-2426

 C L A S E S   
D E   I N G L É S
Escrito - Conversación 

Canto

Prof. María Julia De la Cruz
15 2571 2030

TRADUCCIONES
EN ALEMAN

- en BELGRANO-
Trad. Pública Elsa Pintarich
Traducciones jurídicas, comerciales, 
contables, técnicas. DOY CLASES.

4783-7563 
pintelsa@fibertel.com.ar
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ATENCIÓN
PSICOLÓGICA

en Cabildo y Congreso

OPCIÓN PSI
Psicólogos UBA

4704-9761
opcionpsi@gmail.com
www.opcionpsi.com.ar

El lunes 7 de marzo, aproximada-
mente a las 7, escuché ruidos en-
sordecedores, gritos, bombas de 
estruendo, bombos. Bajé a la calle 
y observé un corte de calle en Cra-
mer y Olazábal, en el barrio de Bel-
grano, por parte de alumnos, todos 
uniformados, del Colegio Nuestra 
Señora del Sagrado Corazón. Vi 
además papel picado en el piso y 
cotillón que ensuciaban la vía pú-
blica. Al pedir explicación, los jó-
venes me dijeron: “Hoy es el último 
primer día de clase”. Claro, son es-
tudiantes de quinto año que a fin de 
año finalizan la escuela secundaria 
y lo celebraban. ¿Responsabilidad 
de los padres?, ¿responsabilidad 
de la escuela?, ¿responsabilidad de 
los políticos? Estos chicos se han 
criado y educado con una idea de 
que los cortes de calles son legales, 
y no lastiman derechos de nadie. Y 
tristemente copian ejemplos de los 
adultos. Ya ni siquiera consideran 
si hay o no un reclamo. Cortar una 
calle es legal. En este caso no lo 
había, simplemente era para feste-
jar y divertirse. Ni pensaron en las 
molestias que ocasionaban al trán-
sito o con sus ruidos. No les impor-
tó. Cuando se fueron dejaron todo 
sucio, a ningún chico se le ocurrió 
limpiar. Ojalá esto les sirva a los 
políticos para que comprendan las 
consecuencias de sus actos en la 
educación de los jóvenes. Educar 
con el ejemplo. Si el ejemplo es 
malo, aprenden mal; si el ejemplo 
es bueno, aprenden bien.

Ing. ricardo Frohmann

He considerado oportuno comen-
tarles, así como lo hice en oportuni-
dades anteriores, algunas particula-
ridades del Barrio de Belgrano que 
en alguna forma pasan inadverti-
das para los frecuentes transeúntes 
de la Avenida Juramento. Precisa-
mente con motivo del bicentenario 
de la Independencia Argentina, a 
cumplirse el próximo 9 de julio, he 
vuelto a observar con mayor dete-
nimiento un monumento muy sen-
cillo constituido por un pilar mo-
nolítico de granito rojo emplazado 
en la Plaza Barrancas de Belgrano, 

mas precisamente, en la esquina de 
Juramento y la diagonal Zavalia. 
Según cuenta en sus inscripciones, 
fue descubierto e inaugurado con 
motivo del sesquicentenario (150 
años) de aquel acontecimiento y 
que por colaboración de la Asocia-
ción de Amigos Pro Hogar Policial 
de la Comisaría 33° se habrían reu-
nidos los fondos a tal fin.
Dicho pilar, tiene inserta una escul-
tura en bronce de bajo relieve de 
forma circular, que alegóricamente 
parece referirse a una “ventana de 
la Casa de Tucumán con un sol que 
asoma”. Al presente esta rodeada 
de una pequeña verja metálica muy 
austera y con motivo de la reciente 
remodelación de la plaza, exhibe 
en su frente un modesto cantero 
de plantas. No he podido determi-
nar el autor de la obra artística, ni 
el nombre de la misma y presumo 
que fue inaugurada en el curso del 
año 1966, año del “Sesquicentena-
rio”.
No siendo la fotografía mi fuerte, 
ni cuento con los elementos nece-
sarios, lamento no poder remitirles 
una evidencia en imagen.
Como me domicilio en las inme-
diaciones, mi propósito es tan solo 
aprovechar el espacio que “Mi Bel-
grano” concede para poder exaltar 
las manifestaciones artísticas, que 
sorprendentemente pasan total-
mente desapercibidas aun para los 
transeúntes y paseantes habituales, 
y al mismo tiempo proponer ave-
riguar sobre el autor, y porque no 
también interesar algunos artistas 
para complementarlo en oportuni-
dad del bicentenario. 

Dr. Jorge Micko
Vecino de barrancas de belgrano

El contenedor ubicado en 3 de Fe-
brero al 1900 suele estar colapsa-
do, con restos de papeles y todo 
tipo de residuos reciclables disper-
sos fuera del cesto. La campana  
que está sobre Echeverría también 
está desbordada de basura. No 
estoy para nada conforme con el 
sistema actual, habría que armar 
un plan como lo hay en Francia, 
en el que por ejemplo un día de la 
semana te dicen que saques a la ba-
sura los papeles y otra jornada los 
vidrios. 

Federico

PiquEtE

BAsurA

PuENtE PEAtoNAL

BicENtENArio  
iNdEPENdENciA

Enviá tus comentarios. Por carta: Amenabar 2531. Por Teléfono o Whatsapp: 15-4409-3466. Por email: lectores@mibelgrano.com.ar        
Correo de Lectores de Mi Belgrano

Vivo sobre Echeverría esqui-
na Arcos y voy caminando to-
dos los días  hasta Echeverría 
y Migueletes. El camino mas 
directo es usando el puente 
peatonal ubicado sobre las vías 
del ferrocarril, pero ocurre que 
si bien sobre Avenida Virrey 

Vertiz hay semáforos, no pasa 
lo mismo en la calle siguiente 
(la que linda sobre las vías del 
ferrocarril) que es usada por 
los colectivos para girar hacia 
el estacionamiento y/o paradas 
y que por consiguiente para 
poder acceder al menciona-

do puente hay que cruzar una 
calle que no tiene ningún tipo 
de senda para el peatón ni se-
máforos y entre colectivos  
que de hecho siempre se arro-
gan la prioridad de paso con 
el consiguiente riesgo para el 
peatón. 

A continuación hay que atra-
vesar un bar en pleno funcio-
namiento entre mesas ubicadas  
en el exterior del mismo y la 
barra. A raíz de la existencia  

de este bar la escalera  
peatonal queda totalmente 
oculta. Es más, viviendo tan 
cerca, nunca había registrado 
su existencia. 

A esto se suma un cartel  
irregular, que no se quien 
lo  puso, sobre una columna  
de alumbrado que dice: “NO 
AVANZAR”. 

Por tal motivo solicito al Go-
bierno de la Ciudad de Buenos 
Aires:
1) La marcación de la senda 
peatonal en la intersección de 
Echeverría y las vías del Fe-

rrocarril para poder atravesar la 
calle con seguridad.
2) Hacer visible la escalera pea-
tonal (con su respectiva puesta 
en valor ya que se puede con-
siderar patrimonio histórico) y 

encontrar una solución para ese 
bar que no debería estar funcio-
nando en ese lugar en esas con-
diciones. 

Arqta. Martha Creo

PSICOGASTRO
¿Sufre  del Colon o Intestino  Irritable? 

(diarreas, constipación, flatulencias, dolor abdominal)
No  permita que sus síntomas paralicen su vida!

Psicoterapia especializada para aprender a manejar su dolencia  
abordando la ANSIEDAD y Emociones  que lo precipitan y acompañan.

Tratamiento individual  - Curso psicoeducativo  de 4 encuentros
Lic. en psicología Silvia Bernstein (MN 4642 / MP 2221) 

Informes 541136437426
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No tengo la información suficiente para 
decir si lo que está haciendo la legislatura 
con nuestras tierras y en particular las del 
dominio público, es conveniente o perju-
dicial para los vecinos y visitantes de la 
Ciudad de Buenos Aires, pero si la sufi-
ciente como para compartir una reflexión 
y unas preguntas que creo que nuestros 
representantes nos están debiendo.
La forma en que las ciudades tratan el 
espacio público, no sólo habla de la ca-
lidad de vida, sino también de la forma 
de administrar lo que es de todos. Los 
gobiernos de turno no venden los in-
muebles estratégicos, menos aun si son o 
pueden ser integrados al espacio público 
para uso y disfrute de todos y jamás si 
son reservas verdes. Esto no siempre fue 
así ni en todos lados, pero afortunada-
mente desde hace algún tiempo se viene 
aplicando y no sólo funciona la preser-
vación, sino también la recuperación de 
estos espacios que fueron vendidos o 
concesionados en otras épocas donde no 
había conciencia de esto.
Podríamos decir que cada vez hay más 
ciudades donde la tierra estratégica es 
del Municipio y menos en las que es de 
los amigos del alcalde, superponiéndo-
se como capas geológicas a medida que 
este cambia y en perjuicio de los vecinos.
Pareciera que nuestra ciudad está aun en 
la ola anterior y me baso en los siguien-
tes casos; venta de terrenos sobre la traza 
de la Ex AU3, Casa Amarilla y ahora con 
un listado que viene incluido dentro de la 
creación de la “Agencia de Bienes SE” 
que se votó en primera lectura el 3 de 
diciembre pasado, en un documento de 
redacción confusa, pero que rápidamente 
fue interpretado por diversos actores de 
la comunidad inmobiliaria y arquitectos, 
que comenzaron a trabajar en un inmi-

nente negocio privado.
Creo que los legisladores deberían res-
ponder las siguientes preguntas:
1) ¿Por qué vamos a contramano del 
mundo civilizado, desafectando inmue-
bles estratégicos del dominio público 
para vendérselos a privados?
 2) ¿Por qué las ciudades a las que  
dicen que tenemos que parecernos sa-
can el cemento para volver a tener  
verde y ustedes quieren poner cemento  
en los jardines del Tiro Federal Argenti-
no?
3) ¿Por qué los candidatos a Jefe de 
Gobierno del PRO y FPV, no nos con-
taron estos planes a la hora de pedirnos 
el voto?
4) ¿Por qué nos dicen que quieren pro-
mover los barrios del sur, si cuando hay 
una oportunidad de hacer algo beneficio-
so para la ciudad como es la innovación 
tecnológica la hacen en el corredor nor-
te?
5) ¿Por qué en el texto aprobado nos 
dicen que nos van a dar algo que no les 
pedimos, con la mitad del producido de 
la venta de lo que no queremos que nos 
vendan?
6) ¿Por qué hay gente que tiene más in-
formación que el resto de los vecinos y 
ya está trabajando en los futuros nego-
cios sobre la tierra que es de todos?
No los votamos para que trabajen por el 
bienestar de los inmobiliarios, sino de to-
dos los vecinos y visitantes.

Miguel Pato
Vecino de la Comuna 13

En Migueletes al 1600, la vereda de la 
esquina está en mal estado, rota, con pas-
to y sucia. Con los contenedores siempre 
hay problema con la limpieza, un poco 
es responsabilidad del vecino y de los 
cartoneros que dejan desparramados los 
desechos en las veredas.

Susana

Mi cuAdrA

Técnico a domicilio
Reparación NoteBook - PC 

Redes - Wifi
Configuración 

sistemas operativos 

4781-3564
15-5894-6502
aresistemas@gmail.com

Enviá tus comentarios. Por carta: Amenabar 2531. Por Teléfono o Whatsapp: 15-4409-3466. Por email: lectores@mibelgrano.com.ar        
Correo de Lectores de Mi Belgrano

BuENos AirEs 
sE MErEcE  

ALgo MEjor

Una dádiva, que implica 
cada vez más sacrificio

Autos mal estacionados

Vivo en 11 de Septiembre esquina Manzanares. Es habitual ver autos mal estacionados 
sobre la senda peatonal e incluso lograron romper una de las rampas para discapacitados.
El 23/03 el dueño de una camioneta blanca, se molestó porque le señalé que estaba esta-
cionando mal, me respondió que se quedaría un minuto, cosa que no ocurrió. 

Patricia

La empresa METROVIAS, concesionaria 
del servicio de Subtes de la ciudad, por dis-
posición de la Legislatura porteña, otorga 
una credencial para jubilados, pensionados, 
discapacitados y estudiantes para viajar sin 
cargo alguno o a valores diferenciados en 
horarios predeterminados. Este pase debe 
renovarse cada cuatro meses, en el caso de 
los usuarios de la línea “D”, únicamente en 
la estación Diagonal Norte, donde acuden 
usuarios de casi la mayoría de las líneas, 
produciéndose largas colas en un ambiente 
sofocante por la falta de ventilación y aire 
viciado. Antes los vecinos de la Comuna 
13, poseíamos una oficina intermedia en la 
estación Mtro. Carranza, la cual fue abrup-
tamente eliminada. Como es de suponer, 
esto resulta un contrasentido, ya que no to-
dos estamos en condiciones físicas de tras-

ladarnos hasta el mismo centro de la ciudad, 
hacer colas de hasta 40 personas, cuando la 
línea con mayor caudal de pasajeros, ame-
rita el poseer dicho centro de atención en 
un lugar más accesible, que bien podría 
ser la cabecera de Congreso de Tucumán, 
donde existe mayor accesibilidad para una 
gran mayoría de vecinos usuarios. Deseo 
destacar que consulté personalmente en la 
oficina señalada, donde la atención es exce-
lente, y allí se me sugirió que debemos ser 
los usuarios quienes hagamos la petición 
correspondiente en la empresa prestataria. 
No estaría mal que aquellos vecinos que 
comparten esta necesidad, firmen nuestro 
petitorio, en pos de encontrar eco a nues-
tra solicitud. La petición puede ser firmada 
desde: www.mibelgrano.com.ar/metrovias

Mario O. Salvo

Restauración
 PARA TODO TIPO DE MUEBLES
 Fundas - Tapizados -  Esterillas - Lavado 
 Lustre - Pintura -  Patinado -  Encolado de Sillas

noemicastrop@hotmail.com 
recicladodemuebles.blogspot.com
4784-6440 / 15-6260-0684 

Presupuesto a Domicilio sin cargo 
Ricardo - Noemi

Av. Monroe 2923. Tel: 4543-9790/9419/6094
Email: electrica_monroe@yahoo.com.ar

EL MAs grANdE, LEjos

Domiciliarios, Gremios e Industrias
Iluminación

FiLtrAcioNEs 
Colocación de Membranas 
Terrazas y Embaldosados 

Pinturas Impermeabilizantes 
Pintura Frentes y Medianeras 

Trabajos en Altura  
Atención a Consorcios y Administraciones  

30 AÑOS DE EXPERIENCIA 
GARANTÍA ESCRITA 

4552-3573 
Gral. E. Martínez 835 

 
tel: 5368-1304 / cel: 15-6406-0647

Compro
Computadoras - Notebooks  

Componentes - LCD
Servicio Técnico en el día.  

Reparación de monitores LCD o TLT 

PRINCE COMPUTACIÓN 
C. de la Paz 2369 Loc. 13  

Gal. Rio de Janeiro
Tel: 4789-0363 

princecomp2002@yahoo.com.ar

totAL vAriEdAd EN sushi
Combinados Rolls clásicos y especiales
Niquiris y Sashimis y Makis

dELivEry  
AtENcióN A EvENtos

4706-0440
Av. Elcano 2723 - Belgrano
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MATEMÁTICA
CLASES PARTICULARES

TODOS LOS NIVELES
TE- 1536768344

prof.naedse@gmail.com

El 11 de marzo se llevó a cabo la reunión convocada por diversas ONG  
barriales de Núñez, Belgrano y Colegiales, con adhesiones del CCC 13 y otros  
Barrios, para continuar informando sobre la ley votada el 3 de diciembre 2015 donde  
en primera lectura se creó la Agencia de Bienes S E, con la finalidad de vender a  
terceros tierras pertenecientes a la CABA, entre ellas las concesionadas al Tiro 
Federal Argentino declarado monumento histórico nacional.

Numerosos ciudadanos 
colmaron la iglesia San-
tiago Apóstol y rechaza-

ron el proyecto desde diferentes 
ángulos coincidiendo en la grave-
dad de las consecuencias de esta 
política de perder espacios.

Notables fueron las declaracio-
nes del Presidente del TFA, quien 
negó las afirmaciones del actual 
Jefe de Gobierno H R Larreta 
relacionadas con las conversacio-
nes concretadas con la Comisión 
Directiva de esa entidad. Además 
dijo que concurrirán a los Tribu-
nales para defender sus derechos, 
porque no hay causales que fun-
damenten esta arbitrariedad ori-
ginada en negocios inmobiliarios 
cuya oferta aparece en forma es-
candalosa en un sitio de Internet 

internacional.
Un especialista en desarrollos 

territoriales nacido en el barrio, 
expuso la irresponsabilidad que 
significa por parte del Estado, 
de desprenderse de espacios es-
tratégicos en este caso de varias 
hectáreas con aproximación al 
Río, para emprendimientos inmo-
biliarios. Para los fines expuestos 
están los terrenos de la ex ESMA 
que fueron donados al efecto. 
Citó el horrible dividendo para 
las arcas de la Ciudad que otor-
gó Puerto Madero y la pérdida de 
esas tierras para los porteños.

Resultó novedosa y decepcio-
nante la noticia que la Asociación 
Central de Arquitectos está cola-
borando con este proyecto.

En virtud de que ni el PRO 

ni los K hicieron mención a este 
plan de venta de tierras durante 
la campaña electoral, se dieron 
detalles sobre la consulta popular 
decidida en la reunión pasada en 
la UTDT, comenzando a reunir 
firmas de toda la CABA, para 
que sean los ciudadanos quienes 
decidan sobre su patrimonio, des-
legitimando la representación de 
44 legisladores que entregaron el 
mismo. En una pantalla se visua-
lizó el nombre de esos 44 diputa-
dos de ambos bloques mayorita-
rios a quienes masivamente se los 
declaró ¨persona no grata¨ por la 
manera especulativa, repugnan-
te y oculta de proceder. Un buen 
porcentaje de ellos dejaron la 
banca y ya tomaron otros cargos 
importantes de la Administración.

Buenos Aires no se vende
Reunión en la Iglesia Santiago Apóstol

"El Gobierno de la Ciudad busca disponer 
de los bienes de todos los porteños sin 
control legislativo, a espaldas de la  
ciudadanía y en beneficio de mega  
emprendimientos privados inmobiliarios"

En el marco de la Audiencia Pública por el proyecto de "Agen-
cia de Bienes S.E." la Comunera de la Coalición Cívica ARI, Ro-
mina Braga, presentó el informe "Buenos Aires en Venta" donde se 
detallan los efectos y consecuencias que tendrá la aprobación del 
proyecto enviado por el Gobierno Porteño.

En relación al mismo expresó: "El patrimonio de los porteños 
será subastado lenta pero sostenidamente. El primer paso es trans-
ferir los bienes de dominio privado a una sociedad estatal que pue-
da concretar y gestionar los negocios a espaldas de la ciudadanía 
y sin control legislativo. La meta es que unos pocos empresarios 
del rubro inmobiliario y de la construcción logren construir una 
ciudad al alcance y goce de pocos".

Así mismo señaló que "la Agencia de Bienes S.E. es un calco 
de la Corporación Buenos Aires Sur, podrá disponer y prescindir 
de los bienes inmuebles que desee evadiendo las restricciones y 
exigencias que le plantea la Constitución de la Ciudad Autónoma 
de Buenos Aires".

En el informe se cita la última información disponible del Re-
gistro Único de Bienes del GCBA: en 2011 la ciudad tenía 6482 
inmuebles, 5080 correspondían a escuelas, hospitales, plazas, etc.  
Los restantes 1402 inmuebles son departamentos, casas, locales, 
terrenos, bajo autopistas y otros espacios, que se transferirían a la 
Agencia de Bienes SE, sería una entrega y puesta a disposición de 
los bienes públicos en la Ciudad sin precedentes.

En el Informe se realiza un análisis del proyecto enviado por 
el Poder Ejecutivo, su complementariedad con las Corporaciones 
Antiguo Puerto Madero y Buenos Aires Sur, la violación del marco 
normativo constitucional, y el avance contra los bienes públicos. 

El Informe Completo se puede bajar desde: https://issuu.com/ 
proyectoigualitario/docs/buenos_aires_en_venta_-_informe_age/1

Sorpresa, estupor, indignación
Estos 3 sentimientos segura-

mente se han apoderado de 
la mayor parte de los ciuda-

danos de la Ciudad a medida que 
se han ido conociendo los términos 
de este proyecto de ley votado en 
Primera Lectura el  3/12/2015 por 
el 100% de los legisladores (44 vo-
tos positivos, 2 abstenciones y 14 
votos negativos). Esta votación se 
realizó a libro cerrado, sin ninguna 
discusión entre los integrantes de la 
legislatura y sin tratamiento previo 
de las comisiones respectivas y en 
una sesión ómnibus donde más de 
la mitad de quienes votaron afir-
mativamente el proyecto dejaban 
esa noche su banca por concluir 
su mandato. Sorpresa generalizada 
porque un proyecto de tal enverga-
dura necesita de su difusión entre 
la ciudadanía y de su tratamiento 
en las comisiones de la legislatura 
“antes”  de su votación en Prime-
ra Lectura y no “después” de ella. 
También sorpresa generalizada 
porque este proyecto no fue eje de 
campaña durante las movilizacio-
nes de las tres votaciones realizadas 
hace solamente pocos meses atrás 
(primarias, definitivas y balotaje) lo 
que lleva a pensar que otro podría 
haber sido el resultado del mismo 
si este proyecto se hubiera dado a 
conocer dada la exigua cifra por la 
que el actual Jefe de Gobierno se 
impuso a su contrincante cuyo blo-
que votó en su totalidad en contra 
del mismo.

Estupor y estremecimiento se-
guramente también invadieron a 
los ciudadanos al avanzar sobre la 
lectura de este irracional proyecto 
de ley que pretende tercerizar en 
una Agencia Inmobiliaria faculta-

des indelegables de la Legislatura 
como es la de disponer de bienes 
inmuebles de la Ciudad (inc. 4 del 
Art. 82 de la Constitución porteña) 
desconociendo lo dispuesto por el 
Art. 84 de la misma que dice tex-
tualmente: “La legislatura no pue-
de delegar sus funciones”. No cabe 
duda que subterfugio de creación 
de la Agencia de Bienes S.E. está 
originado en la intención de evitar 
el oprobio y vergüenza de los legis-
ladores al tener que votar el remate 
de valiosos y emblemáticos predios 
de nuestra ciudad avasallados por 
una tremenda presión de desarro-
lladores inmobiliarios afectos a la 
especulación y ajenos a todo com-
promiso ciudadano y sensibilidad 
social.

Asimismo causa aturdimiento 
las facultades que la misma otor-
ga al Poder Ejecutivo en cuanto 
a declarar “innecesario” un bien 
inmueble de dominio privado de 
nuestra ciudad para transferirlo a la 
Agencia de Bienes y proceder a re-
matarlo al mejor postor. Es un pen-
samiento rayano en la soberbia de-
cidir que se puede declarar un bien 
inmueble propiedad de todos los 
vecinos de la Ciudad innecesario 
cuando las propiedades de ese bien 
reúnen características de alta valo-
ración tanto material como inmate-
rial y que pueden ser catalogadas 
como innecesarios para la actual 
gestión pero no para otras futuras 
administraciones. Las ciudades im-
portantes no venden sus inmuebles 
sino que buscan atesorarlos e incre-
mentarlos ya que una venta es difi-
cilísimo de revertir. Los inmuebles 
relevantes deben ser custodiados 
y reservados para el uso y goce de 

futuras generaciones. Cuanto más 
estos inmuebles se pueden conce-
sionar o afectarlos al uso público 
según su naturaleza.

Este proyecto de Ley:  No fue 
eje de campaña durante el 2015; 
No tuvo la debida difusión ni tra-
tamiento en comisiones antes de 
la primera lectura; Se aprobó en 
una sesión ómnibus a libro cerrado 
y como resultado de un evidente 
“arreglo” de las dos bancadas; Des-
conoce los preceptos constitucio-
nales de Democracia Participativa 
(Art. 1°) e indelegabilidad de atri-
buciones para disponer de bienes 
inmuebles de la Ciudad (Art. 82 y 
84) de la Constitución de la Ciudad; 
Desconoce las disposiciones de 
la Ley de Comunas respecto a las 
Competencias Exclusivas y Concu-
rrentes de las Juntas Comunales y 
los Consejos Consultivos de cada 
Comuna; No se menciona el nece-
sario estudio de impacto ambiental 
sobre las posibles enajenaciones; 
Atribuye a la agencia facultades 
de rezonificación respecto al actual 
Código de Planeamiento Urbano.

Es así que aquellos que apoya-
mos y más todavía los que partici-
pamos activamente en las campa-
ñas tanto del Pro y sus aliados como 
del Fpv y los suyos estamos indig-
nados con este proceder no solo de 
la bancada oficialista sino también 
de la bancada de la opositora men-
cionada ya que nos sentimos en-
gañados y sorprendidos en nuestra 
buena fe al habérsenos ocultado 
un proyecto de tal trascendencia  
que sin duda afectará el patri-
monio y la calidad de vida de la  
mayoría de los vecinos de la Ciu-
dad.
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Audiencia Pública

El 29 de marzo en el Salón San Martín de la Legislatura de la Ciudad, se realizó la audiencia pública 
que tiene relación con la ley por la cual se crea la Sociedad del Estado Agencia de Bienes. Se trata del  
expediente 2485-J-15, de la Comisión de Planeamiento Urbano. Esta ley contó con una primera sanción.

¡Quieren cambiar tiros por 
negocios inmobiliarios!

Psicóloga 
Lic. Paola Dondero 

M.N. 17.702

Adultos - Adolescentes - Niños
Terapia - Psicodiagnóstico 

Orientación Vocacional
Belgrano - Nuñez

4702-2756 / 15-4406-7827
Facebook: Psicoanálisis-Enigma 

polydondero@hotmail.com

Estudio Jurídico JMB

ABOGADOS
Penal-Laboral-Civil-Familia

15-3494-3157
15-6958-6775

estudiojuridicojmb@outlook.com
www.estudiojuridicojmb.com

coNtAdor PÚBLico  
dr. dario A. consiglieri 

Impuestos - Pymes 
Monotributo - Sueldos 
Profesionales - Comercios 

4641-5855  
15-6140-7015 

COMPRO  
ANTIGÜEDADES

PORCElANAS
ARAÑAS - VAJIllA

RElOJES

Part.:  4776-1122
Arq. Andrea 1532192740

Reproducimos a continua-
ción un resumen de al-
gunas exposiciones que 

realizaron los participantes de la 
Audiencia pública del 29 de mar-
zo en la Legislatura Porteña.

Fernando Amon: 
Soy el director del Tiro Federal. 
Me hubiera gustado estar aquí 
para contarles el trabajo que se 
hace en el club con los deportis-
tas, con los representantes olím-
picos, con las escuelas de tiro. 
Le damos instrucción a todas las 
fuerzas armadas y de seguridad. 
Además tenemos piletas, can-
chas de tenis y fútbol que están 
abiertas a la comunidad, no hace 
falta ser socio para utilizarlas. El 
Tiro Federal tiene un museo que 
se visita en la noche de los mu-
seos y una biblioteca abierta a la 
sociedad. El proyecto del “Par-
que de innovación tecnológica”, 
incluye la construcción de 3 edi-
ficios grandes como el Chateau 
sobre la Av. del Libertador. Ya 
han ofrecido las tierras a inver-
sionistas extranjeros, esto es un 
negocio inmobiliario.
juan carlos salerni: 
Soy el Presidente del Tiro Fede-
ral. A la luz de los hechos, esta 
audiencia es ficticia y es así por-
que el Gobierno de la Ciudad ya 
salió a vender los lotes. ¡Quieren 
cambiar tiros por negocios in-
mobiliarios! El proyecto de ley 
soslaya la declaración de mo-
numento histórico nacional y lo 
soslaya pese a que el 15 de enero 
de 2015, tanto el ingeniero Macri 
como el actual Jefe de Gobierno, 
recibieron un oficio donde le ha-
cían saber que el Tiro Federal en 
su totalidad era monumento his-
tórico.
jonatan valdivieso: 
Vengo en representación del 
Observatorio del Derecho a la 
Ciudad, organización que tam-
bién integra la campaña “Buenos 
Aires no se vende” y en la cual 
hemos manifestado nuestro re-
chazo absoluto a este proyecto 
de ley que habilita institucional 
y legalmente una de las mayores 
privatizaciones de la Ciudad de 
Buenos Aires. Privatizar tierras 
públicas no solamente implica 
que tierras que son de toda la 
comunidad, pasan a ser adminis-
tradas por personas individuales. 
También implica un incremento 
del endeudamiento social y am-
biental de la Ciudad. En este con-

texto de gran desarrollo inmobi-
liario, los intereses individuales 
se transforman puramente en 
intereses económicos pactados 
con la rentabilidad y van destru-
yendo la identidad y el alma de 
la Ciudad.
Osvaldo Guerrica 
Echevarría: 
Soy arquitecto, presidente de la 
Asociación Amigos del Lago 
de Palermo, integrante de la red 
Queremos Buenos Aires y del 
colectivo Buenos Aires no se 
vende. Estamos por la defensa de 
los espacios verdes públicos, por 
la preservación de los paisajes y 
los usos para los que fueron crea-
dos, por su ampliación con el ob-
jeto de crear un sistema metropo-
litano de grandes parques sobre 
la base de tierras públicas nacio-
nales y de la ciudad y por la con-
servación del patrimonio arqui-
tectónico, paisajístico y artístico. 
Alejandra Mestre: 
Soy socia del Tiro Federal Ar-
gentino y vengo a manifestar mi 
preocupación por el riesgo que 
corre tras la aprobación de la ley 
en pos de la Agencia de Bienes 
Sociedad del Estado. El Gobier-
no de la Ciudad busca erradicar 
el Tiro Federal de su lugar his-
tórico y de los beneficios comu-
nitarios que brinda a la ciudad y 
a sus vecinos. En primer lugar, 
cabe considerarse que este es-
pacio actúa como pulmón verde 
para todos los vecinos y resulta 
de vital importancia para impedir 
inundaciones en la zona, puesto 
que su superficie está constitui-
da por tierras absorbentes que 
complementan los esfuerzos que 
el propio Gobierno de la Ciudad 
ha emprendido en el barrio. La 
construcción de edificios como 
se pretende llevar a cabo, va a 
generar no solo un daño urbanís-
tico y en la calidad de vida de los 
vecinos, sino un riesgo real de 
inundaciones. Se trata del único 
predio con suelos naturales en la 
cuenca de aporte al arroyo Whi-
te, por lo que toda la red hídrica 
local está diseñada en función 
del uso del suelo actual. Resulta 
evidente y claro que este proyec-
to causará daños irreversibles al 
medio ambiente junto a la inevi-
table contaminación ambiental, 
visual y sonora.  No olvidemos 
que el Estadio Monumental se 
localiza precisamente en este ba-
rrio, y tanto los eventos deporti-

vos como culturales hacen de la 
circulación y la vida cotidiana en 
el lugar un desafío. Los vecinos 
nos quejamos a menudo de la 
presencia de tantos visitantes en 
el barrio y esgrimimos razones 
de seguridad, higiene, contami-
nación, delitos menores e incluso 
violencia. Señores legisladores 
quiero que protejan a los vecinos 
y les pido que ayuden a resguar-
dar una vida sana para todos den-
tro de la ciudad.

carlos Wilkinson: 
Soy del Movimiento Comunero, 
miembro del Consejo Consulti-
vo Comunal de la Comuna 13. 
Los bienes de la Ciudad son de 
los vecinos, no son de las autori-
dades que nosotros elegimos, en 
todo caso, para que los adminis-
tren. Esto es fundamental tenerlo 
en cuenta, porque estas autorida-
des que nosotros elegimos y que 
supuestamente nos representan 
tienen que atender a nuestras ne-
cesidades, no hacer lo que ellos 
quieren. ¿Escuchamos hablar 
de algo de esto en las campañas 
políticas que se hicieron el año 
pasado en donde elegimos Jefe 
de Gobierno? ¿Alguien escuchó 
hablar de este plan en el que se 
iban a rematar una cantidad de 
bienes de la Ciudad a través de 
esta agencia? No. ¡Entonces, ésta 
es la democracia que tenemos, 
muchachos! Los ciudadanos no 
nos enteramos de las cosas. En 
este caso los desarrolladores in-
mobiliarios o cualquier otra de 
las corporaciones no solo estaban 
enteradas sino que, además, pla-
nificaron esto. Entonces, frente a 
esto, los sabios constituyentes de 
la Constitución de la Ciudad de-
cidieron que debíamos tener una 
democracia participativa, en la 
que los vecinos decidiéramos. La 
audiencia pública es no vinculan-
te, entonces se convierte en una 
catarsis que hacemos los vecinos 
en la que hay una cantidad de se-
ñores legisladores que escuchan 
pacientemente lo que decimos, y 
después ni noticias. Los vecinos 
de la Ciudad sabemos lo que ha 
pasado con las Comunas durante 
estos 4 años: no le han transferi-
do nada. Y mucho menos le han 
dado lugar a los Consejos Con-
sultivos Comunales, que son las 
instituciones establecidas por ley 
para que los vecinos participe-
mos directamente en cada una de 
las cosas que se hacen en nuestro 

barrio.
Héctor Fraga: 
Soy socio del Tiro Federal Argen-
tino y, a la vez, vecino de éste, ya 
que vivo actualmente a escasas 4 
cuadras de la institución. Cuando 
decidimos casarnos con mi es-
posa, elegimos la zona donde se 
encuentra afincado el club para 
radicarnos, ya que la continuidad 
de varios clubes en el corredor 
de Avenida del Libertador embe-
llece la misma y resulta determi-
nante en la evaluación del lugar  
de mudanza que efectúan los  
vecinos. Las actividades de-
portivas, más la proliferación 
de espacios verdes, sin duda 
son característicos de este sec-
tor de Belgrano, adicionando 
a dichas entidades la ventaja 
de continuar disfrutando de las 
instalaciones de la institución 
que hoy se pretende vender. 
raúl Espineda: 
Soy miembro del Consejo Con-
sultivo de la Comuna 13 y milito 
en el Partido Obrero en el barrio 
de Belgrano. Acá muchos han 
participado de dos actividades 
muy importantes que hemos te-
nido nosotros en la comuna, dos 
asambleas. Una, en la Universi-
dad Di Tella y, otra, en la iglesia 
que está frente al Tiro Federal, 
con alrededor de 300 personas 
entre las dos. Allí claramente se 
veía la oposición no solamente 
al proyecto, sino a este engendro 
que se llama Agencia de Bienes.
María Carmen  
Arias usandivaras:
Como presidente de Basta de De-
moler, vengo a rechazar la sanción 
del proyecto de ley 2485-J-15, 
cuya primera lectura se hizo a li-
bro cerrado y sin que tuviera nin-
guna discusión en el sector social. 
Fuimos a la Justicia para evitar que 
esta audiencia se realizara porque 
consideramos que no estaban da-
dos los elementos que deberían 
haber acompañado esto y que, 
además, no hubo discusión ni en 
la Legislatura ni en las comunas, 
que son el órgano principal de los 
ciudadanos. Esta audiencia debe-
ría haberse suspendido, a efectos 
de aportar esa documentación y 
porque un proyecto de esta enver-
gadura debe ser discutido con ma-
yor amplitud. Es deseable que esta 
vez nuestra voz sea oída y que las 
opiniones de los ciudadanos sean 
tenidas en consideración a la hora 
de rechazar este proyecto. 

Análisis Clínicos - Consultas

  Vacunas - Cirugías - Accesorios

  Alimentos balanceados 

  baños y Peluquería Canina

CONSUlTOrIO VETErINArIO

ZAPIOlA 1979 – Tel. 4782-1733

Dra. Rocío Leiva
ABogAdA

CIVIL - FAMILIA
VIOLENCIA FLIAR. - PENAL

Tel. 4782-8804
Cel. 1531944223
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DESCUBRÍ EL BARRIO CHINO
 

¿Sabías que hay alimentos que te dan más energía y 
mejoran tu salud? Te invito a la visita guiada sobre   
Alimentación Natural, un sábado al mes, de 10  a 12.30  hs. 

Diana berinstein - Orientadora Nutricional
diana.armonia@gmail.com / 5195 - 4746

RECREATIVA-MENTE 2016
¡Desafía tu memoria con juegos y ejercicios!

“Taller Recreativo de Estimulación Cognitiva”
(Actividad preventiva)

MARTES de 16 a 17:30 hs. - MIERCOLES 10 a 11.30 hs.
o  VIERNES de 16:30 a 18 hs. 

“Asociación Italiana de Belgrano” Moldes 2153. Tel.4786-2362
    “Exclusivo para mayores de 65”

WWW.JUGARNOS.COM.AR        EMAIL: jugarnos@gmail.com

¿Cómo y cuándo  
se inició el Barrio 
Chino?
Es una larga historia, en realidad 
cuando llegué en el año 1985, 
allí ya existía una sede de la Aso-
ciación de los Chinos libres en 
Argentina  y un pequeño local 
llamado Casa China. Visitaba la 
calle Arribeños  todos los fines 
de semana para comprar algunas 
cositas (milanesas de soja, fideos 
instantáneos, etc) y en la Asocia-
ción pasaban una película cada 
2 semanas. Luego abrió el local 
gastronómico “Todos Conten-
tos”. En el año 2000 comenza-
mos a organizar actividades cul-
turales, y en el 2006 empezamos 
oficialmente a realizar todos los 
años “el festival del año nuevo 
chino”.

¿Lo componen  
chinos y otras   
colectividades?

La mayoría provienen de China y 

Taiwán,  aunque tenemos Restau-
rantes japoneses y coreanos. 

¿Cómo creció  
el barrio? 

En el año 1997 cuando puse una 
óptica, era el séptimo local orien-
tal de la zona, hoy en día los co-
mercios se extienden por la calle 
Arribeños desde Juramento hasta 
Monroe y por Mendoza hasta Li-
bertador. Hace poco el Gobierno 
de la Ciudad hizo una remodela-
ción para mejorar la circulación, 
y ahora Arribeños si bien no es 
peatonal, es prioridad al peatón, 
lo que significa que pueden cir-
cular vehículos pero a paso de 
hombre.

¿Que significa  
el pórtico?

En toda la historia china un pór-
tico es la entrada a mayor altura 
significa mayor prestigio. El de 
Juramento es el mas alto  de La-
tinoamérica.

El arco de ingreso  
al Barrio Chino,  
elaborado en cemento  
y piedra, fue traído  
desarmado de China 
para ser ensamblado  
en el acceso de la calle  
Arribeños. Mide 11  
metros de altura, tiene  
tres niveles de tejas 
y los extremos de los 
techos adornados con 
dragones; cada  
columna termina  
con un león de piedra  
tallado en la base.

¿Y ahora no sólo 
están en Belgrano?

La idea es  promover una cultu-

ra diferente, y para eso el China 
Town está ahora en Tigre y tam-
bién en Rosario.

El Barrio Chino de  
Tigre, cuenta con 13  
locales gastronómicos  
y 50 comerciales y allí 
se desarrolla una  
variada agenda  
cultural con diversas 
expresiones artísticas.

¿tienen todos  
los rubros?
En un futuro puede ser, pero 
ahora con la importación, por 
cuestiones de aprobación de pro-
ductos, se nos limita un poco. 
Por ejemplo, no tenemos una 
herboristería China, porque el 
Ministerio de Salud desconoce 
las funciones de las hierbas chi-
nas, quizás en un futuro se pueda 

realizar un convenio. En el barrio 
hay supermercados chinos y ja-
poneses, comercios que venden 
artículos de regalos, adornos, y 
en un futuro es probable que se 
incorporen otros que ofrezcan 
electrodomésticos, tecnología de 
punta y computación.

¿Cómo es que  
te llamas Antonio?

Generalmente una pronunciación 
en chino cuesta para el habla his-
pana, entonces tenemos un profe-
sor que nos bautiza con un nom-
bre, para poder facilitar. Cuando 
llegué, me pusieron Antonio.

¿se aprende 
rápidamente  
el idioma?

A mi me costó menos porque lle-
gué a los 12 años. La lógica del 
idioma chino es al revés del espa-
ñol, por eso nos cuesta la conju-
gación de verbos, después con el 
tiempo vas aprendiendo.

reportaje

Entrevista realizada a Antonio Chang, presidente de la Asociación  
del Barrio Chino, en el programa de radio “Aquí la 13” que se 
emite todos los Jueves a las 14 horas en www.arinfo.com.ar  
y es conducido por Quique Martinez.

El barrio chino de Belgrano

¿Que es una ONG?
 
Las ONG son organizaciones 
no gubernamentales, por lo tan-
to son asociaciones civiles, cada 
una con un estatuto. En Bue- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
nos Aires surgimos muchas, ante 
la necesidad de organizarnos para 
poder dialogar con los funciona-
rios. Las ONG tienen personería 
jurídica, y domicilio fiscal y le-
gal. Antes las Sociedades de Fo-
mento se ocupaban del festejo de 

las fechas patrias y otros temas, 
pero políticamente su estatuto no 
les permitía intervenir tanto.
 
¿A que comuna  
pertenece Belgrano R?  

Belgrano R pertenece a las comu-
nas 12, 13 y 15, fue un error en la 
parte administrativa  del Gobier-
no de la Ciudad. Belgrano R es 
un distrito, el nombre distrito se 
le da cuando un barrio es creado 
administrativamente, los barrios 
aparecen en forma natural o por 
asentamiento poblacional y por 
unidades de criterio con respeto 
a eso, políticamente es necesario 

crear un barrio. Belgrano R cuan-
do se lo delimita en los años 80, 
el propio gobierno, crea al barrio 
cuando aparece el tema de comu-
nas, ese distrito es dividido en 3 
comunas, eso no tendría que ha-
ber pasado nunca o sea  una co-
muna tiene que abarcar barrios 
para entender la identidad de lo 
que se está hablando. Un vecino 
de Belgrano R tiene que ir a tres 
comunas para debatir un tema.

¿se respeta  
el código?

Belgrano R fue muy castigado, 
y a veces no respetan el código 

de planeamiento urbano. Por 
ejemplo en la calle Freire, una 
empresa compró y puso una fá-
brica en una zona en la que está 
prohibida su instalación. Estamos 
protestando, pero son juicios lar-
gos y costosos, mientras tanto la 
fábrica ya está instalada con sus 
cargas/descargas y sus ruidos 
molestos. Vos estas en una casa y 
al lado te están tirando plomo. En 
Belgrano R hemos tenido permi-
so para edificaciones que no es-
tán permitidas. Peleamos perma-
nentemente para que se respete la 
ley. Las Asociaciones de vecinos 
estamos siempre en alerta ante un 
cartel de venta de una casa, sino 
fuera por eso sería un descontrol.

reportaje

Entrevista realizada a la Lic. Laura Brovedani Presidente de la Asociación Civil Patrimonio de Belgrano, en el programa “Aquí la 13”.

Peleamos para que se respete la ley

Lic. Laura Adler
Psicóloga niños, 

adolescentes, familia

Tel. 15-6059-2812
Moldes y Sucre

lauadler@yahoo.com
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INSCRIPCIONES AFIP-RENTAS

MONOTRIBUTO-LIQUIDACION DE SUELDOS
IVA-ING. BRUTOS-GANANCIAS-BIENES PERSONALES 

MORATORIAS-BALANCES 
CERTIFICACION DE INGRESOS, ETC.

CONSULTAS Lu a Vi 10 a 18 hs.
TEL : 4-653-6267 CEL. 15-6181-4521
Email: gomezgabriel565@gmail.com 

SU LLAMADO NOS ENRIQUECE COMO PROFESIONALES

ASESORAMIENTO IMPOSITIVO CONTABLE

www.cruzroja.org.ar/saavedra

Cursos cortos
Bach. Adultos O/Salud
Carreras Terciarias.

 
Quesada 2602
4544-1188/3024

yogA tErAPÉutico
“Para sacar el stress, elongar, pacientes 

traumatológicos.rejuvenecimiento”
Asoc. Española de belgrano

Ciudad de la Paz 1760
Tel.: 4784-3196/1165887885
sohamreiki.rm@gmail.com

reintegro obras sociales.
la primera clase es gratuita

Prof. renée Muchen
Delegada Territorial en Argentina

Tel: 4788-0269
Vuelta de Obligado 2272
www.cerrajerialince.com.ar

Copias de llaves de auto con inmovilizador (chip). 
Tecnología de punta  
en máquinas  para el  
duplicado de llaves.

 
 

Configuración de PC, Notebook y Redes
4703-2174 / 15-5655-4734

sircarl24@yahoo.com.ar

VENTA Y SERVICIO TECNICO  
DE COMPUTADORAS

 
Turnos al 1536768344 

Master NES

Terapias energéticas 
-Distintos sistemas 
según tu necesidad-

Vivi la experiencia en 
Barrancas de Belgrano

Teatro Metropolitan Citi.  
Av. Corrientes 1343

Miércoles y Jueves 20:30 hs / Viernes 21 hs 
Sábado 20:30 y 22:30 hs/ Domingo 20 hs.

LovEMusiK

Elena Roger en el rol de 
“Lotte Lenya”, Esteban 
Meloni (“Kurt Weill”), 
Diego Mariani (“Bertolt 
Brecht”), Luciano Bassi; 
Ana Fontan, Rosana Lau-
dani, Belen Pasqualini, 
Mariano Taccagni y Nes-
tor Sanchez.
Sala Pablo Neruda del 
Paseo La Plaza. Av. Co-

rrientes 1660 de Martes a 
Jueves 20.30 hs. Viernes 
21 hs. Sábados 20 y 22 hs. 
Domingos 20 hs.

coAch

Pablo Alarcón - Manuel 
Callau - Coni Marino.
Teatro La Comedia: 
Rodríguez Peña 1062
Jueves a Sábados 21 hs. 
Domingo 20:30 hs.

Una obra para sonreír, emocionarse y reflexionar. Chavez se luce con su magistral actuación 
bajo la brillante dirección del maestro Alezzo. Una historia basada en la vida de Charlotte Von 
Mahlsdorf, un extravagante personaje de Berlín del Este, conocido por coleccionar relojes, 
fonógrafos y muebles antiguos de la época de Wilhelm II, que salió airosa de 2 opresivos regí-
menes (nazis y comunistas); mientras se mostraba abiertamente travestido. Creó un museo en 
Berlín, donde salvaguardó los objetos de arte y el mobiliario que rescató de los embates de la 2º 
guerra mundial. El público aplaude de pie, un espectáculo altamente recomendable.

Vie 20.15 hs. Sáb 22.15 hs. 
Dom 19.15 hs.

Paseo la Plaza 
Av. Corrientes 1660.  

Hoyts y Cinemark instalarán 
butacas con movimiento D-
BOX.  No te pierdas la expe-
riencia con “El libro de la sel-
va”. Este sistema cuenta con 
3 niveles de intensidad que el 
espectador podrá controlar a 
su gusto; dando mayor o me-
nor intensidad, o bien apagar 
en determinado momento. Las 
butacas están ubicadas en el 
sector central de la sala, y se 
activan sólo si estas fueron 
adquiridas por un espectador. 
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Lic. Patricia Naides

AtENcióN 
PsicoLógicA
NIÑOS/ADOLESCENTES 

ADULTOS
CONSULTORIO (BELGRANO)
knaides@hotmail.com

15-4440-3054

AtENcióN PsicoLógicA
Niños, Adolescentes y Adultos

Lic. Macarena Heredia 
15-5600-0713

Consultorio en Av. Cabildo y Zabala

ABogAdA 
Dra. Susana Parrondo

SUCESIONES
ASESORAMIENTO

PROPIEDAD HORIZONTAL

tel: 4552-6977   
sparrondo@hotmail.com

Larreta en Belgrano

El jueves 24 de marzo, a las 8 de la mañana, Horacio Rodriguez Larreta  
escuchó las inquietudes de los ciudadanos, en la Universidad Di Tella.

Reunión con vecinos

Era feriado y muy temprano 
en la mañana y sin embar-
go el espacio cedido por la 

Universidad Di Tella estaba lleno 
de vecinos esperando al Jefe de 
Gobierno porteño, quien no llegó 
puntual pero solo se atrasó unos 
minutos.

La metodología de estos en-
cuentros es siempre la misma, los 
vecinos se anotan para hablar, se 
les va dando la palabra, y Larre-
ta va juntando los temas para dar 
sus respuestas.

Comenzó la reunión una veci-
na solicitando que abran la barre-
ra de La Pampa y Conesa en Bel-
grano R que está cerrada hace 25 
años. “De esta manera  se podría 
circular desde Triunvirato hasta 
Av. del Libertador derecho y se-
ría mucho más fácil llegar a Bel-
grano” afirmó. También reclamó 
por el arreglo de las rampas, ya 
que se le hace muy difícil trasla-
darse por la calle con su mamá en 
sillas de ruedas.

Daniel comentó que la zona de 
La Pampa, Miñones, Virrey del 
Pino y Av. del Libertador, en el 
Bajo Belgrano, es un lugar muy 
propicio para el abandono de ve-
hículos, lo que trae un problema 
de inseguridad y falta de higiene, 
sumado a la poca iluminación 
existente.

Ricardo pidió más seguridad 
frente a la estación Belgrano R, 
que está en proceso de remodela-
ción con una obra paralizada. 

Jorge, además de pedir un se-
máforo en Olazábal y Freire, se 
quejó por los contenedores de re-
ciclables que tienen toda la basu-
ra caída afuera. A lo que Marcela 
agregó: “El problema es que las 
cooperativas de cartoneros no pa-
san a vaciarlos”. 

Otro vecino solicitó personal 
policial para los cruces ferrovia-
rios, donde se producen muchos 
arrebatos.

Paola manifestó su desconten-
to por el caos que se produce en 
Mendoza entre Conesa y Zapiola, 
con los autos que estacionan en 
doble y triple fila a la entrada y 
salida de una escuela de la cua-
dra. Otra vecina agregó: “Los co-

legios y los padres tienen que ver 
con el ordenamiento del tránsito, 
deberían colaborar un poco”.

Oscar denominó “el triángulo 
de las Bermudas” a la calle Blan-
co Encalada desde Av. Balbín 
hasta Av. Cabildo.  Allí conver-
gen 3 líneas de colectivos, el ve-
cino sugirió que el transporte de 
pasajeros circule por Roosevelt. 

Juan habló de la venta ambu-
lante: “En Cabildo y Juramento 
se vende de todo en la vereda, 
parece un mercado persa”.

Julieta pidió más seguridad y 
más bicisendas para que los chi-
cos puedan ir en bicicleta a la es-
cuela.

Un par de vecinos se quejaron 
por  los trapitos que hay en Ame-
nabar,  Sucre, Ciudad de la Paz, 
Olazábal y Cuba. “Algunos son 
muy agresivos”, dijeron.

Alejandra expresó su preocu-
pación porque en los próximos 
años, la mayor parte de la po-
blación pertenecerá a la tercera 
edad. “¿Están formando grupos 
de trabajos para adecuar la ciu-
dad? ¿Qué medidas de salud y 
transporte tomarán?”, preguntó.

Mabel, miembro de la Coo-
peradora de la  Escuela del Bajo 
Belgrano ubicada en Mendoza y 
Husares, habló sobre los proble-
mas de infraestructura e higiene 
que tiene el establecimiento.

LArrEtA 
rEsPoNdE
Metrobus: 
Miles de personas ganan tiempo 
con el Metrobus, y estamos es-
tudiando extender el de Cabildo 
hasta Carranza. Es cierto que allí 
está el subte, pero el que vive en 
provincia va a poder ir directa-
mente en colectivo sin hacer co-
nexión. Ya no hay más lugar para 
autos, y lo que más se ha cons-
truido en las ciudades del mundo 
es Metrobus. Donde se hizo esta 
funcionando muy bien. 
 
trenes:
Las barreras a paso nivel son un 

peligro, no debería haber ninguna 
en la ciudad. Ahora que aumen-
tó la frecuencia del tren, la mitad 
del día tenés la barrera cerrada. 
En Juramento no se puede hacer 
un paso a bajo nivel, estamos es-
tudiando levantar la vía, llevarla 
por arriba desde Dorrego hasta 
Congreso.  Los estudios de pre-
factibilidad dicen que se puede 
hacer pero faltan los detalles. 

subte: 
Tenemos que mejorar la frecuen-
cia del subte, poniendo más va-
gones. Hoy mucha gente no se 
puede subir. Estamos haciendo la 
mayor compra de vagones de la 
historia, que los vamos a ir incor-
porando todos lo meses. Para el 
verano que viene vamos a llegar 
a tener una frecuencia de 3 mi-
nutos. Para el verano la mitad de 
los subtes van a tener aire acon-
dicionado, y va  a poder subir 
más gente. El problema con las 
escaleras mecánicas en las esta-
ciones, es que los repuestos son 
piezas importadas, y estuvo cor-
tada la importación, pero lo ire-
mos resolviendo, los ascensores 
la mayoría funcionan.

Manteros: 
Estuve en Av. Cabildo y Jura-
mento en los últimos 20 días y 
no había vendedores ambulantes 
(en ese momento se escuchó un 
murmullo de los vecinos y gritos 
diciendo: “¡Ya volvieron!”). La-
rreta continuó, hasta hace un mes 
estaba la zona fuera de control, 
fui sin avisar un viernes a las 7 
de la tarde y no había, le pregunté 
a los comerciantes y me dijeron 
que estaba mucho mejor el tema. 
Ahora que nos pasaron la policía, 
estamos haciendo un esfuerzo 
enorme en el ordenamiento del 
espacio público. 

Inundaciones: 
Se hizo la obra de ampliar la  
desembocadura del arroyo Vega 
y hace 3 años que no se inunda 
en Cabildo y Blanco Encalada. 
Ahora lanzamos una obra más 
grande lo mismo que se hizo en el 

Maldonado, un túnel de 5 metros 
y medio de diámetro. Además la 
gente está colaborando más con 
los alertas meteorológicos. Po-
demos hacer muchas obras pero 
si dejan bolsas en el sumidero no 
hay obra que aguante.

Bicisendas: 
Todas las ciudades del mundo 
hoy promueven las bicicletas. Es 
una ciudad que tiene la ventaja 
de ser plana y no tiene nieve en 
el invierno. Haciendo bicisendas 
separadas, los ciclistas están con-
tentos y los que estacionan no. 
En una cuadra solo se benefician 
10 autos que dejan estacionados 
todo el día. Yo estoy a favor de 
hace más bicisendas.

doble Fila: 
Los padres que llevan sus hijos a 
las escuelas no pueden dejarlos a 
3 cuadras. Hay que elegir entre  
la seguridad de los chicos y el 
embotellamiento de una hora a la 
mañana y otra hora a la tarde. A 
veces hay que optar entre 2 pro-
blemas y quedarse con el menos

malo.

rampas: 
Estamos con el plan de tratar de 
construir rampas en todas las es-
quinas, hoy tenemos solo en el 
30% de la ciudad. Esta es una de 
nuestras prioridades. 

trapitos: 
La ley no los prohíbe, mandamos 
3 veces un proyecto de ley a la 
Legislatura y nunca logramos 
que lo aprueben. Lo vamos a 
mandar de vuelta.

Luego de un par  
de horas de reunión, 
Larreta se retiró  
acompañado hasta 
la puerta de su auto 
por varios vecinos 
que le acercaban  
sus inquietudes.

Larreta dialogando con vecinos, cuando se iba de la Universidad Di Tella.

EL diArio Mi BELgrANo 
sE PuEdE rEtirAr EN: 

Amenabar 2531. Pago Fácil (Sucre 2357). 
la Moderna de Núñez (C. larralde 1901). 
El Greco  (Núñez y Av. Cramer). roma 
Propiedades  (Montañeses 1873).     Perfumería 
rulos (Juramento 2638).  Cerrajería lince 
(V. de Obligado 2272).  Cinema City (Av.  
Cabildo 2702).  IN&Pr (Amenabar 1990).
Pescadería Esturión (Av. Congreso 2433). 
Seoane Prop. (Vuelta de Obligado 2782).

AlEMÁN
- Si quieres o necesitas aprender
- Si ya tienes conocimientos y   
  quieres perfeccionarlos, o
- Si prefieres conversación para 
  mantener tu fluidez en el idioma
PrOFESOrA AlEMANA Nativa 
te ofrece un método ágil y ameno.
También a domicilio. Precios módicos.
TrADUCCIONES del / al AlEMAN
llamar al: 15-3022-8533
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“Plaza Shopping” en  
el barrio de colegiales
Por Romina Braga 
Juntista de la Comuna 13

En 2007, la Legislatura de 
la Ciudad sancionó la ley 
2567 que establece que 

el predio ubicado frente al Mer-
cado de Pulgas de Colegiales y 
la Plaza Mafalda, debe ser una 
plaza verde.  A pesar de ello, el 
Gobierno de la Ciudad construirá 
un complejo con locales comer-
ciales para el desarrollo de diver-
sas actividades, estacionamientos 
privados con capacidad para 250 
coches, y un SUM de más de mil 
metros cuadrados. Con el fin de 
camuflar el incumplimiento de 
la zonificación prevista por ley 

como Urbanización Parque (UP), 
el GCBA decorará este shopping 
a cielo abierto con terrazas ver-
des.

En las próximas semanas co-
menzarán las obras en la man-
zana delimitada por las calles 
Conde, Dorrego, Gral. Enrique 
Martínez y Concepción Arenal. 
La inversión y la construcción 
estará a cargo de las empresas 
Prospert S.A.- Borok Construc-
ciones S.R.L, que a cambio re-
cibirán la concesión y usufructo 
del predio por 30 años abonando 
a la Ciudad el canon irrisorio de 
$30.000 mensuales, mientras que 
las ganancias previstas por las 
empresas ascienden a más de 400 

mil pesos mensuales.
La contratación no se ha pu-

blicado en ninguno de los me-
dios oficiales del gobierno y  se 
ha concretado a espaldas de la 
ciudadanía, a pesar de la obliga-
ción del Gobierno de la Ciudad 
de Buenos Aires de asegurar la 
transparencia en la gestión. En 
este sentido nos preguntamos: 
¿Las buenas ideas se esconden? 
¿Por qué no se da a conocer el 
proyecto?

Lo preocupante es la crítica 
situación que vive la ciudad res-
pecto a la cantidad de espacios 
verdes que posee: en los últimos 
años estos se han reducido de 
manera notable, siendo que ac- 

 
 
 
 
tualmente cuenta con seis metros  
cuadrados de espacio verde por 
habitante, cuatro metros por de-
bajo de lo que la Organización 
Mundial de la Salud establece 
como mínimo para que la ciuda-
danía se desenvuelva en un há-
bitat saludable. En particular, el 
barrio de Colegiales es uno de los 
más perjudicados en este sentido, 
ya que posee tan solo 0,7 metros 
cuadrados de espacios verdes por 
vecino.

Esta situación no es una ex-
cepción, sino que confirma la 

 
 
 
 
regla: la gestión de los espacios  
públicos en la Ciudad de Buenos 
Aires por parte del PRO siempre 
deviene en beneficios y empren-
dimientos privados.

El Gobierno de la Ciudad tiene 
que poner este proyecto a consi-
deración de la ciudadanía y los 
vecinos de Colegiales, convocar 
a una audiencia pública con fun-
cionarios que brinden informa-
ción y solicitar la opinión de los 
organismos comunales como son 
la Junta y el Consejo Consultivo 
de organizaciones y vecinos.

Proyecto

ABogAdos
- rEAjustEs  
  PrEvisioNALEs
- FALLo BAdAro
- sucEsioNEs

15-5462-9637
piasecki@ciudad.com.ar

rAquEL tArot
Resolvé tus problemas

Consultas en consultorio   
o a domicilio. 
Eventos sociales.

HonoRaRios  
accesibles

Teléfono: 4787-4019
raquevaz@hotmail.com

Todas las ediciones del diario Mi Belgrano River se podrán adquirir en el 
Stand 3024 de Revistas Culturales, que estará ubicado en el Pabellón Ocre. 

Restaurant Rulo´s
Restaurant - Parrilla  

Almuerzos - Cafetería  
Eventos - Alquiler de Salón

4782-5111/4786-0759
Echeverría 1290  

(esq. Miñones) - Belgrano
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Vecinos del barrio

¿Cómo imaginarlo hace casi cien años? ¿Cómo reconocerlo en aquel momento si hasta hace no mucho 
era diferente a como es ahora? La mejor manera es escuchar lo que las personas que vivieron y crecieron  
décadas atrás entre calles de adoquines y studs de caballos tienen para contarnos. Una de ellas es Amalia 
Basile, vecina de 90 años, que entre cafés nos detalla sus más profundos recuerdos y experiencias.
Por Gonzalo Bañez Villar
gonzalo@mibelgrano.com.ar

“No me toquen a Belgrano, 
puede tener cosas malas o que no 
gusten, pero yo nací acá y lo voy 
a defender”, aseguró en los pri-
meros minutos de conversación, 
mostrando el sentimiento de per-
tenencia que ha ido construyendo 
en todos estos años.

Se crió en una casa sobre la ca-
lle Mendoza y Arribeños, donde 
hoy se encuentra el barrio chino. 
Hija única, recuerda las tardes ju-
gando en la vereda o merendando 
con sus amigas Polola y Dorita. 
“Siempre estábamos acompaña-
das por alguien, si no podía ser 
alguna de nuestras madres era 
una señora que ayudaba en la 
casa, se acostumbraba a que fue-
se así, a todas les pasaba”.

La inseguridad es algo que  
preocupa en la actualidad, pero en 
la década del ’20 y del ’30 no era 
tan así. “Alrededor de las diez de 
la noche unos policías de la Co-
misaría 33 (ya ubicada en Men-
doza y Cuba) hacían un recorrido 
a caballo para asegurarse de que 
no hubiese nada mal, y luego, un 
rato más tarde, pasaba un sereno 
a verificar que las puertas estu-
viesen cerradas con llave”, contó 
Amalia casi riéndose al pensar en 
la abismal diferencia que existe 
con el hoy.

Las calles eran de adoquines, 
la luminaria de faroles, los hom-
bres llevaban siempre traje y las 

mujeres iban bien vestidas, así 
era la estética del barrio. Además, 
las casas eran realmente grandes, 
“no menos de cinco ambientes 
cada una”. En Belgrano residían 
familias de alto poder adquisiti-
vo, muchas de ellas propietarias 
de caballos, que eran vareados 
(los sacaban a “pasear”) por las 
tardes a la vista de todos los ve-
cinos.

Los niños solían jugar en las 
Barrancas de Belgrano o en las 
calesitas tiradas a caballo. Ella 
misma iba a la que se encontraba 
a pocos metros de su casa, sobre 
Mendoza próxima a la vía del 
tren. Ya más de grande, eran po-
pulares las fiestas en el Club Ri-
ver, sobre todo durante las fechas 
de carnaval, donde las orquestas 
tocaban hasta las tres o cuatro 
de la mañana al ritmo del tango, 
jazz, y otros géneros de la época. 
Al mismo tiempo, contó casi en 
secreto, “se rumoreaba que en el 
Belgrano Athletic Club se organi-
zaban noches de juego y apues-
tas”, algo considerado ilegal.

Pero una gran cantidad de 
cambios fueron sucediendo en 
todos estos años. Amalia recuer-
da las crecidas del Río de la Plata 
que llegaban hasta la calle Mon-
tañeses, los árboles plantados en 
los costados de Cabildo, y has-
ta de lo angosta que era la vieja 
Avenida Blandengues. Ya nada 
de eso existe hoy.

Justamente pocos sabrán que 
cuando se habla de Blandengues 

se está haciendo referencia a la 
actual Avenida del Libertador, 
llamada así en 1950 por Juan 
Domingo Perón en homenaje por 
el centenario del fallecimiento 
del general José de San Martín. 
Aunque previamente, y durante 
ocho años, la artería principal de 
la zona del “Bajo” fue nombrada 
como José Félix Uriburu.

Los años siguieron pasando. 
El desarrollo y la modernización 
no sólo invadieron Belgrano sino 
que también lo hicieron en gran 
parte de la Ciudad. La línea del 
tren Mitre que pasa por Barran-
cas de Belgrano abandonó las 
dos clases de boleto, uno para la 
primera donde había asientos de 
cuero, y otro para la segunda, con 
unos de madera, para empezar a 
ser único. El tranvía que circu-
laba por la Avenida Cabildo en-
tre Saavedra y La Boca dejó de 
funcionar en 1963 para cederle, 
muchos años después, esos mis-
mos carriles exclusivos al ahora 
Metrobus Norte. “El barrio en 
general cambió”, aseguró Ama-
lia, ya con la taza de café vacía 
y una masita de manteca a medio 
comer.

“Ahora la gente anda más a las 
corridas, son pocos los que paran 
a saludarte y ni hablar de conocer 
a todos tus vecinos, o al menos 
a la mayoría, algo que antes sí 
pasaba”, cuenta con tono tenue. 
Luego, agregó que a su criterio 
las familias no se juntan tanto  
como antes, además de ser más  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
chicas producto del vértigo y la 
velocidad con la que se vive.

El desarrollo y los cambios 
que se produjeron en la zona no 
hicieron que en su percepción el 
barrio empeore, sino que por el 
contrario, le gusta mucho como 
está ahora. “Belgrano explotó 
y se hizo grande al máximo. Se 
llenó de edificios, líneas de co-
lectivos, subtes, completamente 
diferente al pasado, pero sigue 
manteniendo su espíritu, es muy 
bello”.

Hace ya casi 40 años que  
Amalia vive en Núñez, pero aún 
así mantiene sus lazos con la épo-
ca de su juventud: suele ir a la Pa- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
rroquia de las Mercedes, ubicada 
en Echeverría y Miñones, o a la 
Inmaculada Concepción (cono-
cida como “La Redonda” de Ju-
ramento, aunque ella detesta que 
la llamen así), donde tomó su pri-
mera comunión y se casó.

Lamentablemente es hora de 
terminar con la charla, aunque 
nos podríamos haber quedado 
muchas horas más hablando de 
las experiencias y nutridas imá-
genes que le afloraban del barrio, 
de Belgrano. Aprovechemos y 
disfrutémoslo para que el día de 
mañana los jóvenes de hoy ten-
gan un tan lindo recuerdo de su 
pasado como lo tiene Amalia. 

“Belgrano cambió mucho, pero 
sigue siendo el barrio más lindo”

ADMINISTRACIÓN INTEGRAL DE CONSORCIOS
Alberto YEANNES - Matricula profesional

4702-3702/15-5003-3966  
organizacionary@gmail.com 
Profesionalmente preparados para sanear, ordenar,  
controlar y mejorar sustancialmente su edificio.   
Dedicados exclusivamente a administrar consorcios, esto 
nos permite atención permanente y personalizada.

Consorcios 
Gestión Integral del Consorcio  
con eficiencia y transparencia.
Auditorias Técnica y Contable.

Administración DOCAL
4553-6025 / 15-5706-1960    

adocal@fibertel.com.ar
www.administraciondocal.com.ar

consorcios administrados 
cont. angel cesar brutti e Hijo 

Una nueva empresa avalada  
por más de 40 años de  
actuación profesional.  

No dude en consultarnos. 
4546-2363 / 15-4434-5116  
www.consorciosadmin.com.ar 

angelbrutti@fibertel.com.ar 

Atención Psicológica
Dra. Mariana Baró

Adolescentes  
Adultos 

Tercera edad
cramer y Larralde

4546 - 0343 
15 - 4197 - 3747

CONSULTOR  
PSICOLÓGICO  
EN BELGRANO

Carlos Ferrari
15-5782-4788

carlosrubenferrari28@yahoo.com.ar

 

PsicóLogA - uBA
Lic. Graciela Cassarino Badessich

Esp. Clínica Psicoanalítica
Adolescentes, Adultos, Parejas, Adicciones

Psicodiagnóstico
15 6549-2318

Reintegro obras sociales. Primera consulta sin cargo
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De Noviembre de 2015 a esta parte se han registrado hasta un cien por ciento de aumento 
en algunos alimentos, medicamentos y bienes de primera necesidad. 

La ciudadanía está cansada 
por la suba de los precios
Por Héctor Polino 

Durante los últimos años, 
los ingresos de los tra-
bajadores, jubilados y la 

ciudadanía en general han corri-
do de manera permanente detrás 
de la inflación. Ha sido, y conti-
núa siendo, una carrera desigual 
donde el salario va perdiendo te-
rreno ante las desmedidas subas 
de precios. 

Dicha situación se ha agrava-
do en los últimos tres meses ya 
que, según las consultoras e ins-
titutos que miden la inflación, 
tanto públicos como privados, 
estos aumentos han superado el 
12 %. Incluso desde Noviembre 
de 2015 a esta parte se han regis-
trado hasta un cien por ciento de 
aumento en algunos alimentos, 
medicamentos y bienes de pri-
mera necesidad. 

Decimos que los datos de la 
inflación o del aumento del nivel 
general de precios, están lejos de 
ser una fría cifra estadística, pues 
impacta de manera directa en el 
poder adquisitivo de la población 
y se transforma en un sufrimiento 
y una angustia cotidiana ante la 
imposibilidad de poder gozar de 
una vida digna. 

Pero también decimos que la 
inflación no es un fenómeno de 
la naturaleza o una ley de la fí-
sica. Es en todo caso, la manifes-
tación elocuente de una política 
económica que solo perjudica al 
consumidor. La inflación, como 
herramienta de poder, hace más 
pobres a quienes menos tienen y 
más ricos a un pequeño grupo de 
personas y empresas poderosas, 
la mayoría incluso de capital ex-
tranjero. 

Son precisamente estos “for-
madores de precios” quienes lle-
van adelante la inflación como 
forma de beneficiarse exponen-
cialmente del lugar de privilegio 
que ocupan en nuestra sociedad. 

Cuando suben los precios no tie-
nen en cuenta los costos, sino que 
aprovechan la oportunidad para 
obtener ganancias y rendimientos 
excesivos, y hasta escandalosos. 

Los “formadores de precios” y 
los dueños de las grandes cade-
nas de supermercados han sido 
y siguen siendo amigos de todos  
los gobiernos, en donde presiden-
tes y gobernadores hacen acto de 
presencia cuando inauguran sus 
locales. Por otro lado, esas mis-
mas autoridades públicas no los 
controlan y lo que es peor aún, no 
inciden en las cadenas de valor 
para que productores y consu-
midores sean beneficiados. En la 
Argentina actual quien produce 
alimentos o bienes de primera ne-
cesidad y quienes los consumen 
son los grandes perjudicados, 
mientras que los intermediarios 
son los que se llevan las ganan- 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

cias excesivas. 

Eliminar  
el ivA a los 
alimentos 

El fundador y representante le-
gal de Consumidores Libres, Di-
putado Socialista (M.C.) Héctor 
Polino, señaló que: “el anuncio 
del Presidente Mauricio Macri 
de eliminar el IVA a los artículos 
de la canasta de alimentos es po-
sitiva, y coincide con el reclamo 
permanente de Consumidores Li-
bres”.

El IVA, es un impuesto in-
justo, y regresivo, porque paga 
la misma alícuota el consumi-
dor más rico y poderoso, que el 
consumidor más pobre e incluso 
indigente del país, señaló Polino. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
El problema seguramente se pre-
sentará en la implementación de 
la iniciativa, y para ello Consu-
midores Libres está dispuesta 
a hacer su aporte, para evitar la 
lamentable experiencia de fines 
del año 2002, que la rebaja del 
IVA del 21 al 19 % duró tan solo 
2 meses,  concluyó Polino.

costo  
canasta de 
alimentos

El representante legal de con-
sumidores libres, Dr. Héctor 
Polino, informó que según un 
relevamiento efectuado por la 
entidad en supermercados y ne-
gocios minoristas de la ciudad de  
Buenos Aires, el precio de los 38 
artículos de la llamada “canasta  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
básica de alimentos” tuvo un au-
mento del 3.98 por ciento durante 
el mes de MARZO. Desde el 1° 
de enero la suma acumulada es 
del 12.35 %.

El seguimiento efectuado, se 
llevó a cabo en los supermerca-
dos Coto y Plaza Vea y en centros 
de abastecimiento de los barrios 
de la Boca, Caballito, Liniers y 
Pompeya.

En el mes de marzo  del año 
2015, el aumento de esta canas-
ta básica de alimentos fue del 
1.77%, y el acumulado desde el 
1° de enero al 31 de marzo de 
2015, fue del  5.25 %.

Es decir, que en el mes de mar-
zo del año 2016 hubo un aumento 
del   2.21% superior al año ante-
rior. Y el acumulado del año 2016 
registra un aumento del 7.10%  
superior al del mismo período del 
año anterior.

Super vacíos

ABOGADOS  
en Belgrano  
Civil, familia, laboral, 

turismo, daños.
Ezequiel Martínez 
Carolina L. Sinso 

156-3589191
csinsoestudio@gmail.com

Un concepto integral en peluquería canina.
Martes a viernes de 10 a 19 hs. Sábados de 10 a 17 hs.

Atención especial para cada cliente.

Baños y Cortes de Raza

4545-1988
ROOSEVELT 2612

jazz.pelucanina@gmail.com

Adolescentes, Adultos y terapia de pareja.
Atención en consultorio o via Skype
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Ferias itinerantes de  
abastecimiento barrial
Las ferias itinerantes de 

abastecimiento barrial 
(FIAB) son doce puntos 

móviles de venta de alimentos y 
otros productos autorizados por 
el Gobierno de la Ciudad de Bue-
nos Aires. Estas ferias durante la 
semana, entre los días martes y 
domingos de 8 a 14 hs, se ubican 
en plazas y parques porteños.

Las ferias funcionan desde 
1990 y el objetivo es asegurar el 
abastecimiento de productos de 
la canasta familia en la mayor 
cantidad de consumidores y ofre-
cer alimentos de buena calidad, 
con variedad y a precios econó-
micos. Los productos que se co-
mercializan son: Frutas y verdu-
ras, carnes, productos de granja, 
pescados y mariscos, lácteos y 
panadería.

El Gobierno porteño, los días 
lunes, cada dos semanas, acuer-
da con los feriantes un listado de 
precios sobre 30 productos bá-
sicos de la canasta familiar que 
son: frutihorticolas, granja, pana-
dería, lácteos, pescado.

A través de la Dirección  
General de Ferias y Mercados, 
se controlan las habilitaciones,  
controles de bromatología y  
las condiciones de higiene de 
cada puesto. Se efectúan contro-
les diarios de inspección, se con-
trolan los precios concertados y 
la vestimenta de cada feriante.

Los 113 feriantes cuentan  
con permisos de uso precario  
renovables anualmente y acre-
ditan sus obligaciones fiscales y  
previsionales ante la DGFY-
ME. Para la autorización de 
permisionarios se selecciona 
a partir de un registro de pos-
tulantes que cada uno de ellos 
cuenta con credenciales de  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

identificación. Para ingresar 
tienen que ser mayor de edad, ar-
gentino o extranjero con radica-
ción en el país, constancia de ins-
cripción antes la AFIP y libreta 
sanitaria nacional para expender 
alimentos.

Aplicación BA Ferias

Desde el Google Play del Ce-
lular, se puede descargar gratis 
la aplicación para teléfonos mó-
viles con sistema Android y lle-
var a todos lados en el celular el 
listado actualizado de productos 
con precios acordados y las ubi-
caciones y horarios de las ferias 
itinerantes de la ciudad.

Puntos móviles de venta de alimentos ubicados en plazas y parques de la Ciudad.

FiAB

LAs FEriAs MÁs cErcANAs
 
- Garcia del Rio entre Freire y Conde - Parque Saavedra 
  (Saavedra). Jueves y Domingos de 8 a 14, FIAB N° 4 
- Santos Dumont entre Conde y E. Martínez - Plaza 
  Mafalda (Colegiales). Miércoles de 8 a 14, FIAB N° 2 
- Manuel Ugarte entre Arcos y O'Higgins - Plaza Alberti 
  (Belgrano). Miércoles de 8 a 14, FIAB N° 11 
- Virrey Arredondo entre Delgado y Av. Álvarez Thomas  
  (Colegiales). Jueves de 8 a 14, FIAB N° 12 
- Cramer entre Federico Lacroze y Olleros (Colegiales).  
  Sábado de 8 a 14, FIAB Nº 10 
- Cuba y Arias (Núñez). Sábado de 8 a 14, FIAB Nº 4 
-  Moldes entre Virrey Olaguer y Feliú y Virrey Loreto   
  (Colegiales). Sábado de 8 a 14, FIAB Nº 6
- Mendoza y Ramsay (Belgrano). Domingo de 8 a 14, 
  FIAB Nº 09
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Conflictos de tránsito  
y autodominio mental 

¿Por qué al manejar  
un automóvil muchos 
nos volvemos más  
agresivos que en  
nuestra vida normal  
de peatones?

Una de las causas es que, al ir al vo-
lante, nos ponemos en una situación 
psicológica particular. Esta situación 
es que estamos al control de una má-
quina poderosa, lo cual nos hace sen-
tir poderosos, pero, al mismo tiempo, 
somos continuamente obstaculizados 
desde el entorno. Es decir, al ir al vo-
lante sentimos la potencia de lo que 
manejamos, y vemos la posibilidad 
de avanzar a altas velocidades, pero 
a la vez experimentamos todo tipo de 
frenos desde el entorno, originados 
en otros conductores que van muy 
lento, o que bloquean el paso, o en 
semáforos que parecen eternamente 
en rojo, o conductores distraídos que 
nos complican con maniobras extra-
ñas, o famosos “domingueros” que 
nos impiden aprovechar la onda ver-
de, entre otros.

En suma, sentimos que podríamos 
avanzar a 150 km por hora y llegar a 
destino en tiempo récord, pero el en-
torno nos hace ir mucho más lento, 
y a veces avanzar a paso de hombre 
por varios kilómetros, o hasta incluso 
quedarnos detenidos horas por un pi-
quete. Esta combinación de eventos 
puede ponernos literalmente “los pe-
los de punta”, es decir llevarnos casi 
al borde de un “ataque de nervios”. 
Dada esta situación, y como la ma-
yoría de los conductores están en este 
estado psíquico complicado, es ex-
tremadamente probable que, al ma-
nejar nuestro automóvil, recibamos 
agresiones por motivos ínfimos. Así, 
al conducir, estamos en una situa-
ción de riesgo. Cada conductor en la  
vía pública es como un principio  
de incendio. Incluidos nosotros mis-
mos.

Planteada esta situación, y si es 
que realmente deseamos reducir o 
eliminar el riesgo de conflictos serios 
con otros conductores, protegiendo 
de esta manera nuestra integridad 
física y la de quienes viajen con no-
sotros, enfrentamos un desafío doble. 
Por un lado debemos ser capaces de 
controlar nuestra propia alteración, 
y evitar generar agresiones. Por otro 
lado debemos ser capaces de NO res-
ponder a agresiones generadas por 
otros conductores que no lograron 
controlarse. En pocas palabras, el de-
safío es controlar nuestras conductas, 
incluso ante agresiones injustificadas 
recibidas desde personas fuera de 

control en el entorno.

¿Cómo podemos  
controlarnos?

Para controlar nuestras conductas 
es preciso controlar la causa que las 
genera. ¿Dónde se generan nuestras 
conductas? Se originan en nuestra 
mente, en nuestros pensamientos y 
sentimientos. Particularmente, nues-
tras conductas agresivas, las más co-
munes en altercados de tránsito, se 
generan a partir de emociones negati-
vas, concretamente de la ira, genera-
da a partir de nuestro sentimiento de 
impotencia, y a veces agravada por 
una agresión externa.

Así, el desafió central que enfren-
tamos, si realmente queremos hacer 
nuestra vida más pacífica y libre de 
conflictos, tanto al volante como en 
cualquier otra situación, es el de con-
trolar nuestras emociones negativas, 
que son las generadoras de absolu-
tamente todas nuestras reacciones 
agresivas, tanto de ataque como de 
defensa.

Este tema se ha vuelto tan im-
portante últimamente que ya se han 
difundido cursos y tratamientos es-
pecialmente orientados al control de 
la ira. Tal es así que hoy es común 
en juicios por peleas de tránsito que 
los acusados sean enviados a realizar 
cursos de Gestión de la ira.

Para estar más  
calmados, en  
momentos en que  
sentimos aflorar  
el enojo, podemos: 

- Respirar lenta y profundamente, al 
menos 5 veces, y luego contar hasta 
10, antes de reaccionar (un clásico).
- Tomar distancia por un momento de 
la persona con la que nos enojamos, 
hasta que el sentimiento se reduzca o 
desaparezca y podamos expresarnos 
con más calma.
- Utilizar el humor; si logramos bro-
mear sobre la situación que nos afec-
ta, el enojo se reducirá.
- Pedir tiempo para responder a una 
pregunta o pedido que notamos nos 
ha molestado.
- Visualizar un momento o lugar fe-
liz; podría ser un bosque tranquilo, 
una isla solitaria, la playa preferida, 
u otro. Se puede combinar con ejerci-
cios de respiración.
- Si estamos solos, llamar a alguien 
por teléfono para descargarnos.
- Identificar qué es lo que nos hace 
enojar y preguntarnos: ¿por qué este 
simple estímulo tiene tanto poder so-

bre mí? ¿estoy dispuesto a conceder-
le tanta influencia en mi vida?

El punto es que, si no logramos 
controlar nuestras emociones negati-
vas, nuestra mente puede ser fuente 
de innumerables reacciones agresi-
vas, las que nos generarán todo tipo 
de problemas con otras personas, in-
cluyendo peleas fuertes, que, en caso 
de altercados en la vía pública, bien 
podrían llevarnos al hospital, a la  
comisaría, a pagar innumerables mul-
tas, o a perder la licencia de conducir.

Por otro lado, si controlamos nues-
tras emociones negativas, o sea si 
controlamos los impulsos agresivos 
que se generan en nuestra mente, esta 
se puede transformar en una herra-
mienta capaz de resolver cualquier 
situación en forma racional, pacífica 
y, sobretodo, segura, para nosotros y 
quienes nos acompañan.

Cuando controlamos la ira, y las 
emociones negativas en general (en-
vidia, celos, angustia, impotencia, 
rencor, resentimiento, etc.), podemos 
actuar siempre en perfecta alineación 
con nuestros objetivos o necesidades, 
sin arriesgarnos, desviarnos ni perder 
tiempo.

Por ejemplo, si, camino a una 
importante reunión de negocios, 
sufrimos un leve choque, y el otro 
conductor se baja totalmente descon-
trolado a increparnos, ¿cuál sería la 
reacción óptima? Recordemos que 
los accidentes son inevitables, pero el 
conflicto posterior no lo es.

Obviamente la reacción óptima 
será la que nos permita salir de la si-
tuación lo antes posible, para poder 
seguir camino a la reunión de ne-
gocios. Si nos descontrolamos tam-
bién, con seguridad nos enredaremos 
en una discusión interminable o en 
algo mucho peor, pudiendo termi-
nar en el hospital, el cirujano dental 
o la cárcel, y, desde ya, perdiendo la 
oportunidad de negocio hacia la que 
nos dirigíamos. Si reaccionamos de 
manera controlada, inteligente, es-
tratégica, racional, el asunto jamás 
podrá pasar a mayores. Simplemente 
ignoraremos la agresión, y si es ne-
cesario obtener alguna información 
(datos del seguro, etc) de la otra per-
sona, simplemente la solicitaremos 
con la mayor amabilidad imaginable, 
no solo manteniéndonos calmados, 
sino contribuyendo a calmar a la otra 
persona.

La cruda realidad es que la persona 
emocionalmente descontrolada suele 
pasar su vida entera enredada en dis-
cusiones y peleas, y en consecuencia 
perdiendo relaciones y oportunidades 
valiosas, tanto en el trabajo como en 
la vida social.

Para tener una mayor seguridad al conducir, debemos APRENDER a no  
agredir y a no responder agresiones generadas por otros conductores,  el desafío es  
controlar nuestras conductas, incluso ante agresiones injustificadas.

Por Lalo huber

lalo Huber es consultor, capacitador 
y coach, experto en comunicación, 
liderazgo, manejo de conflictos y 
efectividad personal / organizacional, 
autor de varios libros en la materia, 
como “El mundo no sabe lo que somos”, “La mente 
del líder” y “Despierta el poder de tu mente”. Lalo ha 
desarrollado una extensa trayectoria en posiciones de 
gestión y como consultor, asesor, coach y capacitador, 
en empresas nacionales y multinacionales (Exxonmo-
bil, Philips, Telecom Argentina, Telecom Italia, SAP, 
entre otras). También se desempeñó como profesor de 
grado y posgrado en varias universidades, tanto de Ar-
gentina como del exterior (UBA, UNR, USAL, UCA y 
Universidad del Pacifico, etc.). Su tarea docente abarca 
una amplia variedad de temas que hacen al compor-
tamiento organizacional e individual; tales como lide-
razgo, influencia, comunicación, negociación, manejo 
político, planeamiento estratégico, gestión de RRHH, 
conducción y desarrollo de equipos, gestión de proce-
sos de cambio, creatividad e innovación, manejo de 
conflictos y técnicas motivacionales, entre otros. Lalo 
se ha formado en múltiples disciplinas, tanto técnicas 
como científicas, humanísticas y artísticas, tales como 
ingeniería, economía, administración, informática, ci-
bernética, recursos humanos, psicología y comporta-
miento social y organizacional, comunicación, armo-
nía y composición musical. Actualmente se desempeña 
como consultor de empresas, coach, conferencista, ca-
pacitador, investigador, músico, escritor y director de 
Visión holística, una organización dedicada a la inves-
tigación y educación, surgida del seno de la Facultad 
de Ciencias Económicas de la Universidad de Buenos 
Aires. Su misión es la de contribuir a incrementar la 
eficacia y eficiencia de las organizaciones e institucio-
nes, a través del desarrollo de la capacidad de lideraz-
go en sus dirigentes y de la efectividad personal en sus 
integrantes.

¿Quién no querría aprender a entrenar la propia mente 
para aprovechar al máximo su poder en el trabajo, la vida 
social, los negocios o la política? Nuestra mente (nuestro 
sistema de creencias, sentimientos y pensamientos) es el 
“software” que controla íntegramente a nuestro cuerpo, 
determinando así su funcionamiento, nuestra salud y la 
efectividad de cada una de nuestras acciones o expresio-
nes comunicacionales. Absolutamente todas las habilida-
des necesarias para alcanzar lo que queremos, sea salud, 
éxito económico o una buena situación social, están ahí, 
latentes, en nuestra mente, y para disponer de ellas solo 
es necesario activarlas.
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trámite

La renovación de la Licencia de Con-
ducir se puede realizar si aún se en-
cuentra vigente o si está vencida por 

no más de 1 año. Los pasos a seguir para la 
realización del trámite son:

turNo
El turno se puede solicitar llamando al 147 
o desde la web: www.buenosaires.gob.ar/
solicitar-turno-licencias-de-conducir
Es importantísimo pedirlo con mucha anti-
cipación. Para comprobar la demora, desde 
la redacción de Mi Belgrano intentamos so-
licitar un turno el día 30 de Marzo y el pri-
mero disponible en la sede de la Comuna 
13 (Cabildo 3067) era para el 12 de Mayo, 
prácticamente un mes y medio después. Los 
mayores de 65 años, las embarazadas o los 
que quieran realizar un duplicado, no necesi-
tan pedir  turno, pueden presentarse directa-
mente en la sede.

BoLEtAs  
dE PAgo

Desde la página web: https://boletadepago. 
seguridadvial.gob.ar se debe imprimir la bo-
leta de pago que servirá para emitir el Certi-
ficado Nacional de Antecedentes de Tránsito 
(CeNAT). El pago de $125 se debe realizar 

en Banco Nación, Rapipago, Pago Fácil, o 
en Pago Mis Cuentas, hasta las 72 horas an-
tes de asistir al centro de Licencias.
El costo del trámite es de $480 y se pue-
de pagar previamente desde la web: www. 
buenosaires.gob.ar/licenciasdeconducir/pago-
previo-para-los-tramites-de-licencias con tar-
jetas de crédito Visa, MasterCard, Ameri-
canExpress o Cabal o en el Banco Ciudad. 
También se puede abonar el día en que se 
concurre a la sede a realizar la renovación, 
pero por las dudas hay que llevar efectivo, 
porque no siempre tienen la opción de pago 
con Tarjeta.

iNFrAccioNEs
No es necesario emitir el libre deuda, simple-
mente se debe chequear si se tienen multas 
a pagar. Esto se puede consultar en la web:
www.buenosaires.gob.ar/consulta-de-infracciones  

chArLA dE 
rENovAcióN

La misma se puede hacer Online desde: 
www.buenosaires.gob.ar/licenciasdeconducir/
cursos-de-renovacion-online
A través de videos, se invita a los conduc-
tores a reflexionar sobre los riesgos en la 
vía pública, encontrando las herramientas 
necesarias para identificar los factores que 

intervienen en los siniestros viales, entender 
que con una actitud preventiva todos los si-
niestros pueden evitarse y asumir que todos 
somos parte del problema y de la solución. 
El programa dura alrededor de 45 minutos. 
Consiste en 4 videos cortos, intercalados por 
preguntas que se deben contestar correcta-
mente para poder avanzar hasta el final. En 
caso de responder incorrectamente, hay que 
volver a ver el video anterior. Los videos, 
que hacen hincapié en la concientización vial 
y diferencian los siniestros viales (son preve-
nibles) de los accidentes viales (son hechos 
impredecibles), se dividen en 4 módulos.

MÓDUlO 1: 
Convivencia en la vía pública.

MÓDUlO 2: 
Los errores humanos. 

MÓDUlO 3: 
Autos, estado de los vehículos y seguridad 
pasiva y activa.

MÓDUlO 4: 
Convivencia vial y señales.
 
La Charla de Renovación también se puede 
hacer en forma presencial. Las mismas tienen 
una validez de un año a partir de de la fecha 
en que se realiza, son gratuitas, tienen una 
duración de 50 minutos y se pueden realizar 
los días hábiles. Los horarios se pueden ob-
tener en la web: http://www.buenosaires.gob.ar/ 
licenciasdeconducir/requisitos/charlarenovacion

Renovación de la Licencia de Conducir
Psicóloga UBA   

Psicoanalista
Lic. Azucena Degregori
30 años experiencia

Adolescentes - Adultos
Tercera Edad

Luis M. Campos y T. Garcia
4783 3834 / 4773 2620

A Domicilio
Aprenda a utilizar Internet, 
Correo Electrónico, Word, 
Excel, iPad, Celulares.

Sr. Carlos
Ingeniero UBA

4783 3834 / 15 4141 6690

ComputaCión  
BásiCa para adultos

AdMiNistrANdo EN  
Los tiEMPos dEL NuEvo  

código civiL y coMErciAL
 

Manual teórico y práctico para 
Consorcios de Propiedad Horizontal

 
El libro se puede adquirir en:

Amenabar 2531 de Lun a Sáb de  
11 a 20 hs. PRECIO: $ 400 

(No se consigue en librerías). 
ENvíos A todo EL PAís

Pedidos a:  
info@mibelgrano.com.ar

Para má información ingresa a: 
www.mibelgrano.com.ar/consorcios



16 sALud Mi BELgrANo - Abril de 2016

Zenderos al Alma
Masaje Californiano - Recuperación Muscular Profunda

Decodificación de Memoria Celular.  
Terapia Floral. Reiki. Sonidos. Mandalas. 

Manejo del Estrés.
Facilitadora Cristina Boullosa 

4787-1270/ 15-4428-5241  
crisboullosa@gmail.com

    LIC. TEJADA, JUAN CARLOS

PSICÓLOGO
Logoterapia-Terapia Cognitiva

Adultos-Jóvenes
Colegiales-Palermo

1565800480
“El hombre se autorrealiza en la 

misma medida en que se 
compromete al cumplimiento del 
sentido de su vida.” Viktor Frankl

¿En qué consiste la cooperación  
entre los fonoaudiólogos y las  
personas que tartamudean?
Durante años, el saber re-

lacionado con la tarta-
mudez, así como también 

con otras dificultades del habla, 
estaba restringido al saber médi-
co-fonoaudiológico.

Poder muchas veces excesi-
vo, donde la persona que tenía 
la dificultad quedaba relegada a 
la categoría de paciente pasivo y 
donde el profesional debía llenar 
con su saber y práctica, la falen-
cia de dicho paciente. Este saber 
médico fonoaudiológico hege-
mónico sigue vigente en muchos 

ámbitos de la salud. Hay alguien 
que sabe y tiene amplios poderes 
sobre el que no sabe y sufre de 
eso. Esta es una concepción de la 
salud restringida y antigua. Los 
nuevos conceptos de salud propi-
cian y estimulan un rol activo de 
dicho paciente, donde el proceso 
de cambio se da justamente por 
lo que la persona hace y no por lo 
que le dicen que haga.

En fonoaudiología también; 
los viejos esquemas hablaban 
de aplicar recetas o implementar 
técnicas. Todos los programas 

de educación continua para fo-
noaudiólogos, tienden a la capa-
citación adecuada y a mejorar la 
excelencia en la preparación aca-
démica: los requerimientos bási-
cos para trabajar en tartamudez 
así lo señalan.

Hoy, a través de la coope-
ración, el saber lo construimos 
entre todos: los investigadores y 
clínicos porque se dedican a ello, 
los grupos de ayuda mutua orga-
nizados porque saben de tartamu-
dez por vivirla.

No es fácil aquí, en Latinoa-

mérica, salir del individualismo 
para entrar en lo común. Otros 
países lo han logrado después de 
muchos años. Sería injusto pen-
sar que ahora que, los profesio-
nales reconocen el Movimiento 
de Ayuda Mutua de Personas que 
Tartamudean, fueran las personas 
que tartamudean las que no reco-
nozcan la tarea del profesional 
que se preparó adecuadamente 
para serlo.

Estimular en los profesionales 
la capacidad y la especialización 
en Tartamudez es una clara evi-

dencia del respeto y cuidado que 
el tema merece. 

Juntos, aunque a veces no es-
temos de acuerdo, construiremos 
las bases de una  cooperación 
verdadera. 

lic. Claudia lucía Díaz.
Fonoaudióloga especializada 

en Tartamudez lidcombe  
Program de APEM Argentina

Contacto:
www.apemargentina.com

info.apemargentina@gmail.com

APEM Argentina

40 puestos de promoción de la salud, al servicio de los vecinos.
Estaciones saludables
Las Estaciones Saludables son 

puestos de promoción de la 
salud y prevención de enfer-

medades donde se realizan en forma 
gratuita controles básicos de salud, 
se brinda consejería en alimentación 
saludable y se promueve la actividad 
física. Desde el inicio del programa 
hasta diciembre de 2015, ya se aten-
dieron 854 mil personas.

Tienen como objetivo promover 
la adopción de hábitos saludables en 
la población y para llevarlo a cabo se 
instalaron 40 Estaciones Saludables 
distribuidas en puntos estratégicos 
como parques, plazas y estaciones 
de subte. Sus servicios son libres y 
gratuitos. En ellas, enfermeros y nu-
tricionistas brindan controles de salud 
gratuitos.

Controles de Salud: Profesionales  
de la salud controlan peso y talla,  
glucemia y presión arterial. Es im-
portante realizar controles de salud  
periódicos para prevenir enfermeda-
des.
Alimentación saludable: Un equipo 
de nutricionistas brinda consejería 
en alimentación saludable para me-
jorar los hábitos alimenticios de la 
población. Comer sano, equilibrado 
y variado ayuda a mantener un peso 
saludable y a prevenir enfermedades.
Actividad física: Se brindan activi-
dades gratuitas, en diferentes días y 
horarios, para promover un peso sa-
ludable y una mejor calidad de vida. 
Se ofrece caminatas, baile, gimnasia 
y espacios destinados a adultos mayo-
res y niños.

Actividades para niños: Con el ob-
jetivo de fomentar la actividad física 
en edades tempranas, se creó un es-
pacio para que los niños puedan estar 
en movimiento. Los fines de semana y 
feriados hay juegos tradicionales, de-
portes, plaza blanda para los más chi-
quitos y juegos donde participa toda 
la familia.
Actividades para adultos mayores: 
“Despertar Saludable” es un espacio 
donde se brindan actividades físi-
cas como caminatas, ritmos latinos 
y yoga para adultos mayores en 10 
Estaciones Saludables de la ciudad. 
También hay juegos de ingenio y de 
memoria para ejercitar la mente y ge-
nerar vínculo con los vecinos. Todas 
las actividades se realizan los fines de 
semana y feriados durante la mañana.

controles gratuitos

TEATROTERAPIA  
TECNICAS DE ACTUACIÓN

Estimulación cognitiva, registro y manejo de emociones,  
control de impulso, ansiedad social, reinserción laboral.
Personas con discapacidad intelectual, en neurorehabilitación, 
adultos mayores.

Encuentros individuales y grupales
Tel: 4543-3540

info.apemargentina@gmail.com / www.apemargentina.com

alfRedo seRodio  
Podólogo U.b.a.  Reflexólogo

Ex jefe  trabajos prácticos U.B.A.   
21 años en  Belgrano.  26 años experiencia.  

av. cabildo 2230 Piso 8 º depto. i  Gal. las Vegas.   
Tel: 4896-2066/15-4181-4242

info@podologosuba.com.ar / www.podologosuba.com.ar

* Tarjetas de Crédito y Débito * Solo turnos previos  
* Desde Marzo también en Microcentro. 

seguinos por cablevisión:  “Pensando en salud” .  canal: 

somos zona norte 15.30 horas

el cuerpo en tus pies. Y tus pies…?  ¿Quién los atiende?
Prevención, atención, tratamiento y cuidado del pie a:  Diabéticos, 
pacientes HIV +,  gerontes, niños.   

Dispositivo corrector de uñas encarnadas, Plantillas de  
compensación,  Pedicuría, Área estética,  Consultas, Masaje 
podal, Reflexología pies y manos, Meridianología, Sesiones, 
Atención institucional.

ESPACIO TErAPéUTICO
Integrar - Transformar - Sanar

Psicólogas UbA y con experiencia hospitalaria
Atención: Adultos, Adolescentes, 
Pareja y Familia. Psicoterapias 
breves dinámicas y focalizadas.  
Flores de Bach. 

Honorarios accesibles
4782-4573 / 15-5820-4398
espaciot@fibertel.com.ar

EstAcioNEs sALudABLEs 
FijAs MÁs cErcANAs

Parque Saavedra: Av. García del Río y Av. Melián.
lago de Palermo: Andrés Bello casi esq. Tornquist.
rosedal: Iraola y Av. Sarmiento.
Plaza la redonda: Av. Juramento y V. de Obligado.
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Por segundo año consecutivo, Fundalc abre la convocato-
ria para postular a las Becas Impulso destinadas a jóvenes de 
hasta 45 años, que quieran finalizar sus estudios de la Licen-
ciatura en Enfermería en las diferentes instituciones educa-
tivas universitarias ubicadas en la Ciudad de Buenos Aires. 
Los mismos deberán estar cursando la carrera y a través de 
esta beca podrán solicitar apoyo financiero parcial para la 
finalización de la misma, ya sea primer o segundo año del 
ciclo de la Licenciatura.

Las Becas Impulso se enmarcan dentro de las acciones del 
Pilar de Educación y surgen en el año 2015 como parte de 
los programas de la institución para fortalecer la formación 
profesional en áreas de Salud.

Esta convocatoria está abierta hasta el 29 de abril y se tie-
ne previsto un fondo de becas de $150.000. Para consultar 
los requisitos y realizar sus postulaciones se deberá acceder a 
www.fundalc.org o bien enviar un email a info@fundalc.org

Los beneficiarios deberán firmar un convenio con la Fun-
dación y  serán dados a conocer en la página web de la Fun-
dación: wwww.fundalc.org en la semana del 16 de mayo de 
2016.

Fundación Fundalc abre la convocatoria 
para las Becas Impulso 2016

Formación Profesional en Salud 

Acerca de Fundalc: La Fundación Fundalc, vinculada a la Clínica ALCLA, tiene como misión cooperar de diversas maneras en la integración, recupe-
ración y rehabilitación general de personas -niños y adultos - afectadas por distintas patologías funcionales y/u orgánicas, que han dejado alteraciones 
y que produjeron algún tipo de discapacidad temporal o permanente. Más de Fundalc en www.fundalc.org / Consultas vía e-mail:  info@fundalc.org

De Sembrar es una manera 
de pensar nuestra comu-
nidad a futuro, una semi-

lla pequeña pero indispensable 
para los que queremos progresar 
concretamente en la realización 
de una sociedad humana mejor: 
esto es, con objetivos espiritual-
mente más elevados, con reflejos  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
de comunidad, con el alma des-
pierta, alerta y generosa.

Su misión es propiciar en el 
corazón de los niños el amor por 
la música y la palabra, generando 
un espacio en donde los objeti-
vos artísticos sean valorados y 
estimulados tanto como los hu-
manos, donde ofrecer a sus inte- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
grantes la posibilidad de conocer 
su voz, su identidad profunda, 
donde la amistad, el respeto y 
la responsabilidad en el trabajo 
sean el alimento cotidiano que 
nos acerque al Arte, nos acerque 
entre nosotros y nos acerque a los 
demás.

Lo hace a través de dos activi-

dades básicas: 
-La creación de una Red de Co-
ros de Niños con un repertorio 
y proyecto pedagógico común a 
lo largo y a lo ancho de nuestro 
país con apertura internacional, y 
la organización de encuentros en-
tre ellos. Esta red incluye desde 
2015 al proyecto Crecer Cantan-
do: grupos de Iniciación Musical 
para niños de 3 a 5 años y pro-
yecta un trabajo de inclusión de 
niños con capacidades diferentes, 
así como niños huérfanos y en si-
tuación de calle.
-La formación gratuita de sus 
maestros-guías a través de Talle-
res de Dirección Coral, incluyen-
do la formación para niños a par-
tir de un año de experiencia coral.
Tiene sus raíces en la firme con-

vicción de que cuantos más niños 
canten juntos mejor será el futuro 
del mundo.

EN BELgrANo
El Coro de Niños de 6 a 11 
años (Cantorcitos sin Fron-
teras) funciona en La Pampa 
2985, en la Iglesia Cristiana,  
los ensayos son los lunes y 
miércoles de 17.30 a 18.30 hs 
y la actividad es gratuita.

INSCrIPCIONES 
desembrarsetrata@gmail.com 

MÁS INFOMACIÓN 
www.desembrar.blogspot.com 
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ALEJANDRO WERNER
JOYAS & RELOJES

Taller de Joyería - Arreglos de todo tipo
cambio de pilas - Ajuste de mallas

CABILDO 603 CABA Esquina Gorostiaga
Tel: 4772-4955 / alejandrowerner@live.com.ar

www.alejandrowerner.com.ar

Del 21 de Abril al  
22 de Mayo en  
Costanera Sur,  

Av. España 2230. 

cLAsiFicAdos Mi BELgrANo

Servicios Profesionales, Services, Aniversarios, Cumpleaños, Recordatorios, Eventos: para publicar en los clasificados 
de Mi Belgrano, llamá o mandá un Whatsapp al 15-4409-3466, envia un email a: info@mibelgrano.com.ar o pasá por 
las receptorias de avisos ubicadas en: Amenábar 2531. Tel: 4789-9164 (lun a sáb de 11 a 21 hs). Montañeses 1873 (lun 
a vie de 10 a 18 hs). Núñez 2391 (lun a vie de 8 a 13 y de 15:30 a 19:30 hs). Sábados de 9 a 13 hs)

vENtAs
VENTA DE PASAJES EN OMNIbUS  
A todo el país y países limítrofes. Más 
de 120 empresas. Más de 1600 destinos 
.Amenabar 2531. Teléfono: 4789-9164. 
Tarjetas de Crédito y Débito

vENtAs
rEPrESENTANTES DE VENTAS 
con o sin experiencia, para apertura de 
zona en Núñez/Belgrano. Comunicarse 
con: Consultora Independiente de Grupo 
SwissJust  justbelgrano2016@gmail.com

sociALEs
FElIZ CUMPlEAñOS: el 06 de abril  
de 2016, el vecino y lector del diario  
Mi Belgrano, Juan Carlos Gargiulo,  
cumplió ochenta y ocho años. ¡Muchas  
Felicidades!

sociALEs
ANIVErSArIO: El 13 de Abril, la  
Asociación Italiana de Socorros Mutuos 
de Belgrano cumplió 137 años. Muchas 
felicidades a esta Institución que es parte 
de la historia del barrio.

143 Aniversario 
del Barrio de Núñez
Don Florencio Emeterio 

Núñez fue el fundador 
del barrio que lleva su 

nombre. A principios de 1873 
formó una sociedad, “Núñez y 
Cía”, cuyo principal objetivo era 
la fundación de un pueblo que se 
llamaría Saavedra. La sociedad 
contrató al ingeniero Laurentino 
Sierra Carranza y al arquitecto 
Juan Antonio Buschiazzo, quie-
nes trazaron el plano de la nueva 
población.

El domingo 27 de Abril de 
1873 se llevó a cabo lo que po-
dríamos considerar la fundación 
de los barrios de Núñez y Saa-
vedra. Ese día llegó a la zona un 
tren que conducía unas dos mil 
personas que al llegar a Núñez 
se dirigieron al lago artificial de 
Saavedra, en el parque que ac-
tualmente ostenta ese nombre. 
Allí fue bendecida una góndo-
la, realizándose luego un ban-
quete tras el cual don Florencio 

Núñez y el doctor José Francisco  
López pronunciaron discursos 
alusivos a los actos. En esa mis-
ma jornada había sido inaugu-
rada la estación del Ferrocarril 
del Norte que recibió el nom-
bre del fundador del barrio. En  
poco tiempo se iniciarían los 
remates de terrenos y el lugar 
comenzaría a ver perfilar de esa 
manera su particular y apacible 
fisonomía.

Según la ley 952 de la Legis-
latura de la Ciudad, sancionada 
en el año 2002, se instituyó el 27 
de Abril como el “Día del Barrio 
de Núñez”, en conmemoración al 
día 27 de Abril de 1873 en el cual 
se inauguró la estación ferrovia-
ria homónima. 
 
Emblema  
de Núñez

Los Emblemas Barriales 

representan la historia evolu-
tiva de la conformación de la 
Ciudad Autónoma de Buenos 
Aires. Los diseños fueron pro-
puestos hace unos años, por 
vecinos y asociaciones con la 
consigna de reflejar los aspec-
tos típicos del barrio, como su  
historia, su tradición, las etnias, 
los íconos urbanísticos, la activi-
dad comercial, y los personajes 
que marcaron una huella, luego 
fueron seleccionados por las Jun-
tas de Estudios Históricos y los 
CGP. 

Sharon Romang es la creado-
ra del emblema que representa 
a la escalera de la estación de 
Núñez, porque el barrio nació 
con el tren. Las elevaciones del  
fondo simbolizan las lomas  
del barrio y el verde evoca  
una zona rural que ya no  
está pero que dejó su huella en 
todos los árboles que siguen en 
pie.

¡¡Feliz Cumpleaños!!

APArtAMENtos dE  
ALquiLEr tEMPorArio 
4762-6859 / 4509-6755 

15-4938-1902
rentahouseinbsas@yahoo.com.ar 

www.rentahouseinbsas.com.ar

suPErMErcAdo AMor 
La Asociación Civil Vecinos del Bajo Belgrano aduce que “no 
es posible vivir en una sociedad organizada si no se respetan las 
leyes de convivencia”, pero pareciera que no toman en cuenta 
las “pintadas” que se hacen sobre paredes de comercios y casas 
particulares. O los vehículos que estacionan frente a las rampas 
para los discapacitados. O la basura acumulada fuera de los con-
tenedores y campanas, en varias calles del barrio de Belgrano 
(Echeverrìa, Juramento  1500/1600, etc.). Mucha gente no en-
tiende el significado de “Cuadro de Usos 5.2.1, correspondiente 
a la zonificación R2b del Código de Planeamiento Urbano de la 
C.A.B.A”, gente mayor (y no tanto), que si comprenden que en 
el “Supermercado Amor” encontraban precios bajos, mercade-
ría variada, y buen trato. También se da el caso de gran canti-
dad de aires acondicionados que “gotean” sobre los transeúntes. 
Realmente es muy triste ver el “Supermercado Amor” cerrado. 
Allí convergía gente de diferentes estratos sociales; clase media 
y gente humilde, buscando “ahorrar” algún pesito. ¿No será que 
pretenden edificar alguna “torrecita” más? 

VICTOrIA

ESTUDIO 
CONTABLE-IMPOSITIVO

VALN & Asoc.
DDJJ GANANCIAS
BS. PERSONALES
ASESORAMIENTO LABORAL 
AUDITORIA DE CONSORCIOS

TEL/FAX: 4784-9926
info@estudiovaln.com.ar
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Con la misma calidad y atención  de siempre
v. de obligado y Monroe 

4784 - 4274 

PARRIllA y PIzzA 
La Siembra 

grAN vAriEdAd dE  
PEscAdos y MAriscos

12 años ofreciendo PRecio, calidad Y seRVicio
Atención Hoteles,  Hospitales, Restaurants.  Servicio de  
Catering.  Productos Kosher - Paella Party Paelleras  
Gigantes.  Realice su pedido con anticipación de Sushi.  
Cocinamos sin sal. S/Tacc. 

Av. congreso 2433. tel: 4545-2660

Mi BELgrANo rivEr
Ya salió  la cuarta edición 

del diario “Mi Belgrano 
River Plate”. El ÚNICO 

diario exclusivo 100% de River. 
El mismo consta de 20 páginas 
dedicadas íntegramente al club, 
con muchísimo contenido. Gran-
des notas a relevantes personajes, 
secciones, informes, entre tanto 
material. Por nuestras hojas, en 
los anteriores números, han pasa-
do figuras de la talla de Marcelo 
Gallardo, Antonio Alzamendi, 
Hernán Díaz, Carlos Sánchez, 
Roque Alfaro, Lucas Ocampos, 
Jonathan Maidana, Daniel One-
ga, Omar Labruna, Juanjo Bo-
rrelli, Guillermo Coria, Diego 
Maradona JR, Mariano Zabaleta; 
por citar algunos. Para este  mes  
logramos superarnos. Si sos hin-
cha de River, será muy difícil que  

 
 
 
 
no te tientes a adquirirlo. Vale la 
pena, Millo. Te va a encantar. 
Aquí te dejamos todo el conte-
nido que podrás disfrutar consi-
guiendo tu ejemplar: 
• Nota exclusiva con Fernando 
Cavenaghi desde Chipre.  
• “Glorias trabajando en el club”: 
notas con Fillol, Rivarola y Mon-
tenegro. 
• Notas a fondo con el colombia-
no más importante de la historia 
de River: Juan Pablo Ángel 
• Notas a fondo con el paraguayo 
más importante de la historia de 
River: Juan Pablo Celso Ayala. 
• Nota con Eder Álvarez Balanta, 
conociendo a la persona detrás 
del jugador. 
• Nota con Exequiel Palacios, 
descubriendo a la mayor joya de 
la Cantera. 

• “Héroes por un día”: Notas con 
Gerlo y Sodero, recordando el 
partido vs Arsenal jugando des-
garrado de nueve y el penal ata-
jado al Manteca Martínez en la 
Bombonera, respectivamente.  
• Informes sobre los regresos más 
esperados desde el 2000 hasta 
la actualidad (Ortega, Gallar-
do, Salas, Almeyda, Cavenaghi, 
Chori, Aimar, Saviola, Lucho y 
D´Alessandro). ¿Cómo le fue a 
cada uno en sus regresos?  
• Informe sobre el “enamora-
miento” futbolístico de Gallar-
do por los jugadores uruguayos. 
Dos prestigiosos periodistas cha-
rrúas analizan y nos cuentan to-
dos los detalles de sus dos años 
en Nacional.  
• Sección famosos: Nota con 
Marcela Baños, quien fue la voz 
del estadio en el superclásico.  
• Iván Alonso llegó al club con 
36 años. Usamos ese disparador 
para recordar a otro que vino de 
veterano: David Trezeguet.

El único diario 100% River

Solicitá el envío a Domicilio al Email: info@mibelgranoriver.com.ar o por Whatsapp: 15-4409-3466. 
 Conseguí tu ejemplar a sólo $20 en: Amenábar 2531 -  roma Inmobiliaria (Montañeses 1873).

También podés adquirirlo en los  
siguientes Kioscos de diarios:
bElGrANO
- Av. Cabildo 1507 casi esq V. Arredondo.
- Av. Cabildo 1580 e/ V. Pino y V. O y Feliú.
- Av. Cabildo 1652 e/ J. Hernández y V. Pino.
- Av. Cabildo 2202 casi esquina Mendoza.
- Av. Cabildo 2294 casi esquina Olazábal.
- Gorostiaga 1898 esq Luis M. Campos.

- L. M. Campos 1371 e/ Zabala y T. Garcia.
- L. Quinteros y Libertador a 4 cuad River.
- Echeverría 1590 casi esquina Montañeses.

CENTrO
- Av. Corrientes 566 casi esquina Florida.
- Av. Santa Fe 1206 casi esquina Libertad.
- Av. de Mayo 605 casi esquina Perú.
- Av. de Mayo 790 e/ Chacabuco y Piedras.
- Av. de Mayo 998 esq B.de Yrigoyen.

lAS CAñITAS
- Ortega y Gasset 1871 entre Arce y Baez.
- Chenaut 1981 casi esq. Luis M. Campos.

COlEGIAlES
- Av. Cabildo 519 entre Gorostiaga y Maure.

NÚñEZ
- Av. Libertador 7112 esq Campos Salles.
- Congreso 1512 casi esq  Av. del Libertador.

DEVOTO
- Griveo a pasos de Chivilcoy. 
FlOrES
- Av. Rivadavia 7046 e/ Varela y Pedernera. 
PAlErMO
- Dorrego 2796 casi esq. Luis M. Campos.
- Av. Cabildo 4 casi esquina Dorrego. 
SAAVEDrA
- C. Larralde 3023 entre Zapiola y Conesa. 



Desde 1980 brindando a nuestros vecinos el  
mejor servicio inmobiliario
Montañeses 1873. Tel: 4782-6458 

HECTOR ROMA 
Matrícula 411 CUCICBA 
DIEGO ROMA  
Tasador, Martillero Publico y Corredor 

info@romapropiedades.com 
www.inmobiliariaroma.com.ar
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PUblICIDAD: Mi Belgrano tiene una tirada mensual de 10.000 ejemplares. Se distribuye en comercios y en domicilios particulares. Para publicar un aviso, se puede
llamar o mandar un Whatsapp al 15-4409-3466, enviar un email a: info@mibelgrano.com.ar o pasar por las receptorias de avisos ubicadas en: Amenábar 2531. Tel: 
4789-9164 (lun a sáb de 11 a 21 hs). Montañeses 1873 (lun a vie de 10 a 18 hs). Núñez 2391 (lun a vie de 8 a 13 y de 15:30 a 19:30 hs. Sábados de 9 a 13 hs). 
A DOMICIlIO: Si vivís en Belgrano, Núñez o Colegiales, podés recibir Mi Belgrano en tu domicilio. El costo de envío es de sólo $10 y el pago se realiza anual, 
abonando $120. Suscribite en Amenábar 2531, de lunes a sábados de 11 a 21 hs o desde: www.mibelgrano.com.ar/anual

ALcANcE dE LA rEForMA  
EN MAtEriA dE  

LocAcioNEs urBANAs
Con la presencia de más de 

150 matriculados, el día 
16 de Marzo, se llevó a 

cabo en el Club Belgrano, Arri-
beños 1701, el primer evento del 
año del Programa de Capacita-
ción Barrial 2016 que el Colegio 
Profesional Inmobiliario organi-
za en los diferentes barrios de la 
Ciudad.

Como reconocimiento a ma-
triculados de vasta trayectoria 
que han hecho el aporte de su 
trabajo y dedicación a la profe-
sión, se distinguió a tres colegas 

de la zona: Domingo Martinelli, 
Osvaldo Freda y Héctor Roma. 
Se leyó la resolución del Consejo 
Directivo aprobada por unanimi-
dad que reconoce la trayectoria, 
honestidad y espíritu colabora-
tivo en beneficio de la profesión 
y de la comunidad de estos tres 
matriculados. Cada uno recibió 
una plaqueta de manos del Pre-
sidente del Colegio, C.I. Héctor 
D´Odorico.

Luego dictó su conferencia el 
Dr. Rodolfo Barbieri con la acti-
va participación de los presentes.

Ciclo nuevo código civil y comercial

Héctor Roma (Roma Propiedades), Osvaldo Freda (Inmobiliaria Casabella), Domingo Martinelli (Martinelli Inmobiliaria). 

Seriedad y seguridad de trabajar  
con profesionales matriculados

Asesoramiento en compra - venta simultánea
Juramento 1304 (CABA) Tel.: 4788 2600 Cel.: 15 4975 5259

info@triadapropiedades.com.ar / www.triadapropiedades.com.ar
CUCICBA Mat. n° 6178 

. VENTAS  . ALQUILERES 

. AGRIMENSURA . TASACIONES

. ADMINISTRACIÓN ALQUILERES
y... FuNdAMENtALMENtE 

trAyEctoriA
SEOANE PROP.
V. de Obligado 2782
4786-1307 4781-0755
seoanepropiedades@yahoo.com.ar

25 Años coN  
LocAL ProPio

           INMOBILIARIA

La Pampa 2055 CABA 
Tel: 4784-5146 /4785-5456  

emartinelli@martinelli1.arnetbiz.com.ar
54 AÑOS EN El BARRIO DE BElGRANO   

DESDE lA  ÉPOCA DE lAS CASONAS CON TEJAS

Escuela de Fútbol 
Infantil  

Actividades para niños  
de 4 a 12 años.

INFORMES
Celular: 15-62847035

efi_lacantera@hotmail.com

 INMOBILIARIA

 
35 años de Trayectoria

Atención Personalizada
Tel. 4788-0557/4783-1757
casabella@fibertel.com.ar


